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■アクセス方法
  山武社友会    で    検索    または、URL：https://y-obg.com/
ログインパスワードは従来どおり変更ありません。
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社友会会員の皆様こんにちは　お元気でお過ごしでしょうか。2021年5月現在藤沢テクノセンター（以

下FTC）でセンター長を務めております宮崎でございます。以前は総務部長も務めていたことがござい

まして社友会の皆様には大変お世話になりました。

さて、社友会の広報部会からFTC新棟建設についての寄稿依頼がございまして、FTCの簡単な歴史を

振り返りながら新棟建設についてご説明させていただきます。

■ FTCの歴史
山武100周年史等の資料によりますと、1961年（昭和36年）4月に藤沢工場として第1建物が完成

し5月に操業を開始しております。当時はMSD、TCDの工場として265名が勤務していた記録がござ

います。その後、第2建物、第3建物と第10建物が新築され、1968年には第1建物が増築されており

ます。当時は隣接する柏尾川が台風や大雨で氾濫し、浸水した記録がございます。

ちなみに現在では柏尾川の治水工事が進み、台風や大雨でもほとんど氾濫しなくなりました。

1996年には当時のテニスコート、バレーコートであった場所に第30建物が建設され、約900名が勤

務しておりました。その後2006年の100周年を記念しまして第100建物が第1建物の北側に建設され、

伊勢原工場や湘南工場や神奈川新町に勤務していた開発部門、エンジ部門が移転し、勤務者が1000名

を超え約1800名となり、アズビルでも一番勤

務者が多い事業所になり、現在に至っており

ます。藤沢工場として操業開始から45年で勤

務者が7倍程度になったわけです。

第100建物が完成した2006年には生産機

能が伊勢原に移管したことから、名称を藤沢

工場から藤沢テクノセンターと改称し、アズ

ビルの開発、エンジニアリングの拠点となり

ました。

2008年には第1建物南側に第102建物として

実験棟を新築し、開発業務に使用しております。

藤沢テクノセンター
新棟建設

藤沢テクノセンター　センター長 　宮崎英樹

藤沢テクノセンター配置図
（建替え前）

第1建物第1建物
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■ 新棟の建設
1961年に建設しました第1建物ですが、藤沢工場時代は生産施設として使用しておりましたが、前述

の通り2006年に生産機能を移設したことにより、開発の実験室として使用してきました。しかしながら

完成から50年以上が経過し建物の老朽化が進んだこと、製品開発における実験設備の増強、クラウド

やAIの活用といった先進的なシステムソリューションや高機能、高精度なデバイス開発力を一層強化

する目的で新棟を建設することを決定しました。新棟は2棟建設いたします。建物名称は決まっており

ませんので実験棟1、実験棟2とし

ております。2棟の新棟は第1建物

と第4建物を解体し、その跡地に建

設いたします。

実験棟1は建設面積2,320㎡、6階

建て延床面積10,721㎡の建物で開

発の実験棟ですが、食堂も2階に新

設いたします。最新の実験環境を整

備するとともに、社員の執務空間は、

集中して思考する場所と気分転換で

きる場所をバランスよく配置し、個

人からグループレベルで創造力を

高めることができる施設を目指しま

す。昨今のワークスタイルに合わせたカフェ型のワークスペースなども整備し、最適な開発環境、執務

環境を提供することで社員の活性化や働き方改革の推進も図ります。また、azbil グループのグローバ

ル開発拠点として「世界最先端のオートメーション技術を体験できるセンター」を目指し、お客さまと

共に新たな価値を創造できる空間としての役割も担います。

実験棟2は、建築面積1,336㎡、3階建て延べ面積

4,217㎡で、開発・生産用のクリーンルームを設置し

ます。アズビルのセンシング技術の要であるMEMS

（Micro Electro Mechanical Systems）センサの開発

施設および計測標準施設を整備します。独自の要素技

術、プロセス技術、開発・生産ノウハウの蓄積により、

MEMSセンサの競争力の維持向上を図り、高性能なセ

ンサの安定供給と新製品開発、さらにはセンサを起点

とした新規領域へのビジネス拡大を目指します。
5月14日現在の新棟建設現場

（左が実験棟2・右が実験棟１の基礎部分）

藤沢テクノセンター配置図　（建替え後）
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実験棟1、2は2021年春に着工し、2022年5月末に竣工する予定です。投資予定金額はそれぞれ40

億円、30億円を計画しています。

2021年5月の時点では第1建物の解体も完了し、2棟の新棟建設工事が始まっております。2022年

5月には完成いたしますので、新しいFTCとして皆様をお迎えできるようになります。今後は新棟の機

能を十分に活かし、会社の成長とお客さまの「安心、快適、達成感」を実現する新技術、新製品の開発

により社会課題解決に貢献してまいります。ご期待してください。完成後の皆様のご来訪を楽しみにし

ております。

完成イメージ（2022 年 5月末　竣工予定）　　　（提供：株式会社日建設計）

実験棟 1

実験棟 2
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◆◇ 第1建物の想い出　改善活動 山崎桂一（80歳）

私が藤沢工場に入社したのは、工場が竣工した年で第1建物のTC（制御機器）事業部製造技術課

で、建物は事務棟と第1建物の半分で、あと半分は空き地で運動が出来るように、自分たちで整備して

使っていましたが、その後この場所に半分が増設され生産工場の姿になりました。この3階建て建物に

は2階フロアーはRA事業部（機器制御の温度指示調節計など）と3階フロアーはMS事業部（電子機

器の光電 sw、近接 swなど）の生産体制が整い、お互いに切磋琢磨して業績の大幅な伸長に結び付き

ましたが、その後RA・MS事業部が統合されCP（制御機器）事業部が発足しました。また、2・3階

の生産ラインでは若い女子社員が多数を占め、活気ある職場で自分たちの職場をさらに活性化したいと

監督者層も加わり「自主管理サークル」が結成され、良い物をつくり、やりがい、働きがい、生きがい

のある職場づくりが盛んになりました。さらにこの「自主管理サークル」活動も神奈川県で開催されて

いる「QCサークル大会（日本科学技術連盟主催）」に女子チームで参加して、優秀な成績を飾ると同

時に神奈川県の幹事長会社にもなりました。全社の各職場に「自主管理サークル」活動が広まると、生

産性を高める機運が盛り上がり、険悪だった労使関係も大きく改善され「生産性労使共同宣言」が採択

され、「TAPサークル（Total  Approach  for  Productivity）」と名称を変更し、毎年の「TAPサーク

ル中央大会」が開催されました。しかし、順風満帆な時期から円高という厳しい企業環境を乗り切る

ため、生産部門のコスト競争力を強化する目的で1985年に生産性向上施策の JUMP（Just-in-Time 

Upgrade Manufacturing Process）活動がスタートしたが、思うような改善

が出来なかったことで、ある人の口利きで「トヨタ生産方式」を開発した故

大野耐一氏（トヨタ自動車副社長）を招いて、直接指導を受けてみると自分

たちの改善の未熟さに大きな挫折感がありました。早速、全社的に JUMPS

（Savemation の Sを加えた）活動をスタートさせて、藤沢工場でも本格的

な指導を受けて徹底したムダ排除と原価低減、在庫削減などモノづくりの体

質改善を目指して展開し、大きな成果を上げたことは現在の生産にも結び付

いています。私も62歳で定年退職して、この JIT 改善の指導者としてYCP

を皮切りに全国各地の企業を指導し、この間に北京企業にも改善の手を広げ

てきました。

◆◇ 社内駅伝大会 佐藤弘雄（79歳）

「第1建物」と聞いてまず思い出すのは、1976年（昭和51年）頃に行われた社内駅伝大会である。

社内運動会、スポーツ大会などMSではかつて桑原さん、橋本さん、清水さん等若手がいつも優勝し

ていたと言う。しかし、数年、駅伝大会もMSの負けが続いていて、次の若い世代の巻き返しが期待さ

れての駅伝大会だった。当時は、第1建物がドンとあって周りは守衛所しかなかった様に思う。1階が検

査部門、部品加工部門、中2階食堂、2階が無窓のMS、TCの現場、3階がスタッフ事務部門だったと思う。

北京企業を指導中の
天安門前
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プラットホームがスタート・ゴールで、スタート後に第1建物の後ろ側を周り東海道線の線路に沿っ

て走り、川名側から構内へ戻るコースを1チーム4～5名で走る1周2.3Kmだった。

ある年は女子1名をチームに入れて走ったこともあった。MS,TC、スタッフ各2チーム、計5～6チー

ムいたと思う。昼休みの駅伝大会。職場から大勢応援が出て大変な駅伝大会だった。作業着を着替えて

いきなり全力で走った。しかも、普段練習も

しないにわか作りの選手である。走った後ゲー

ゲーしたりして昼食はとれない人がたくさん

いた記憶がある。私もそうだった。

MSは、山歩きしている佐藤、岩本、小野、

中島など、TCも山歩きしている安藤、山下。

他に早川さん、平沼さん、中山さんなど思い出す。

私は、3年程走った。TCは速かった。強かっ

た。残念ながらいつもTCに負けていた。

今から45年程前の記憶である。

◆◇  Youは何しにFujisawaへ 田中正行（73歳）

藤沢工場事務棟前に着けた2台の観光バスから、白人 /黒人 /アジア系など

様々な人種の集団が降り立った。これから5日間、藤沢工場第1建物の生産現

場にてトヨタ生産方式を道具にした現場改善研修を行う集団である。今は鬼籍

に入られた当時の佐藤社長の人脈を通じて彼らに改善現場を提供する取り組

みは ‘90年代半ば頃から始まり数年間続いた。彼らの多くは当時から “超 ”が

付く優良企業であった「ボーイング」や「GE」及びその関連企業から来ていたが、

中には棺桶を製造するメーカーの社員もいたりして、トヨタ生産方式は葬儀ビ

ジネスにまで浸透しているのかと感心した次第である。到着した彼らにオリエンテーションを行うため

に会議室に入ってもらってまず気が付いたことは、男も女も見上げるほど “デカイ ”。それからほぼ全

員が香水を体に振りまいていること、その匂いは拷問のようでもあった。さらに受け入れ側が苦労した

のが「トイレ問題」。藤沢工場に縁がある方ならお分かりだと思うが、ここには洋式の便器が第1建物1

階ロビーに1か所のみであったこと。彼らに冗談交じりにこの説明をした時には一様に不安げな表情で

あった（特に女性が）。日本の優良企業としては恥ずかしい思いをしたものである。

現場改善はいくつかのグループに分かれて行われたが、押しなべて現場提供側は協力的であったよう

だ。改善メンバー側も “よその家に対する改善実施 ”という気楽さもあってか積極的だったような気が

した。（後に漏れ聞いたところによると、研修のための来日費用は研修終了後に日本国内での1週間程

度の観光旅行費用も含めておよそ百万円 /1人だというから成果を出さずには帰れないのかも）

双方の意思疎通は通訳さんを介してであったために若干の齟齬はあったものの、受け入れ側としては

■写真提供　岩本鶴雄氏　■原稿監修　安藤吉治氏
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“ 世界に冠たる優良企業 ”に対しある程度は指導的な役割が持てたことを誇りに感じたこと、また必然

的に異文化の一端を垣間見ることができたことが貴重な経験だったと思い返している。しかし時の移ろ

いは儚く、ボーイング /GE共に昔日の輝きなしとは。（コロナ禍以前から）

◆◇ 旧藤沢工場・第1建物の思い出 圓地和雄（72歳）

旧藤沢工場の第1建物が昨年7月に解体され、今年2月に新たに建設工事が

始まり来年の5月には新棟に生まれ変わる計画が進行中です。（azbil ホーム

ページの「藤沢テクノセンター・バーチャルツアー」を是非参考に見てください）

首題の原稿依頼があり自分の記憶と「山武百年史」を読み返して筆をとりま

した。旧藤沢工場第1建物は鉄筋3階建てで1961年4月19日に完成、翌月の

5月8日に操業開始です。

私は7年後の1968年4月に入社で配属はMS事業部、1987年迄第1建物で

勤務していました。当時、1Fは機械加工部門の機工部や受入部門、2Fは制御機器（TC）、3Fはマイ

クロスイッチ（MS）と計算機事業部（CCD）、屋上はEDP室とTC／MSの技術実験室だったと記憶

しています。

第1建物の思い出としては窓がない「無窓工場」が特長でした。マイクロスイッチと空調制御機器の

精密機械の製造に必要な無塵環境を目指すために「無窓工場」にしたとのことです。

工場内は無窓でしたが屋上の実験室に向かう途中に見える富士山や江ノ島は障害物もなく絶景でし

た。最近は湘南工場新生産棟のように採光、換気を取り入れた工法が主流で違いが対照的です。

又、工場内には物を運搬する大きな2基のエレベータがありました。第1期設置時のエレベータは開閉

ドアーは手動式で扉が閉まるガラガラッガッシャンという音や、昇降中のブーンといった機械音で今思え

ば何ともレトロでした。2基目は工場の拡張時設置したもので現在に近いボタン操作での自動式でした。

歴史を刻んだ建物でみなさんも思い出は尽きないと思います。最後になりますが第1建物で生産され

た製品は1960年代以降の日本の高度成長期には欠かせない物作りに重要な役割をにない貢献してきた

と思います。工場としては解体となりましたが本当にご苦労様でした。

藤沢工場第1期建物
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新入会員
 （敬称略）
（2020年12月～2021年4月） 最終事業所 最　終　職　場
國 井 一 夫 藤沢テクノセンター ホームコンフォート部
戸 田 　 篤 藤沢テクノセンター FAソリューション部
諸 星 　 肇 藤沢テクノセンター 人事部
石 井 申 二 湘南工場 プロダクションマネジメント本部プロダクション管理部
橋 本 一 郎 BSC関西支社 計装営業部
潮 崎 淳 一 藤沢テクノセンター 法務知的財産部
石 田 泰 裕 BSC大阪支社 ビルシステム部
安河内　昭　彦 AAC豊田営業所 営業2グループ
中 橋 康 二 藤沢テクノセンター IAPマーケティング部営業技術Gr
成 田 映 二 藤沢テクノセンター 業務システム部
弓 長 家 昌 台湾山武㈱ AAC国際事業統括部

次の方が新しく入会されました。

慶　　　事

■〈喜寿〉    次の方が喜寿を迎えられました。          （敬称略）
　（1944年1月～6月生まれの方）
山 井 孝 允 大　高　亜輝夫 牧 　 英 雄 伊 藤 　 健 小 林 正 佳 渡 辺 　 勲
太 田 浩 二 松 田 　 孜 上 林 勝 弘 横須賀　敏　夫 山 田 昭 義 田 中 義 郎
滝 田 　 克 鈴 木 英 通 細 見 孝 雄 中　村　育太郎 森 本 　 隆 久木田　重　裕
森 田 和 光 佐 藤 　 勝

■〈米寿〉    次の方が米寿を迎えられました。          （敬称略）
　（1933年1月～6月生まれの方）
石 田 　 仁 木 村 　 繁 森 　 武 彦 岡 本 芳 己 桑 野 芳 男 相 賀 昌 雄
長谷川　石　雄 山 崎 省 三 小 机 栄 一 柳 澤 　 靖 橋 村 令 助 桑 原 貫 次
野 崎 　 卓 伊 藤 勝 治 松 本 文 夫 渡 部 祐 禧

 （敬称略）
故人氏名 没　年　月　日 享年 最　終　職　場

立  野 　皓  庸 2020年 12月  7日 88 常勤監査役
髙  林 　直  樹 2020 年 12月 12日 79 本社　ISD国際営業部
保  坂    　 弘 2020 年 12月 10日 83 本社　PCD
中  西    　 洋 2020 年 10月 21日 89 本社　BSD
小  林 　三  男 2021年  1 月 13日 95 本社　業務課
佐  藤 　    進 2021年  2 月  7日 86 湘南工場　PHQ　FIG品質管理課
小  林　 佐武郎 2021年  2 月 28日 78 藤沢工場　生産技術本部　材料技術Gr.
田  澤    　 喬 2021年  3 月 11日 89 SSC
杉  山 　正  夫 2021年  3月  8日 88 ISDシステム管理部
佐  孝 　俊  彦 2021年  3 月 31日 85 PCD
坂  本 　定  則 2021年  4 月 21日 91 北九州支店　PCD

訃　　　報 次の方がお亡くなりになりました。謹んでご冥福をお祈りいたします。

会員名簿
 （敬称略）
岸 　 秀 光 241-0004　横浜市旭区中白根3-29-1

1 月にお送りした「会員名簿」に住所の記載漏れがありましたので
お知らせいたします。
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米寿を迎えての感想
石田　仁

　この度は米寿のお祝いありがとうございまし
た。おかげさまで私共夫婦そろって元気に米寿を
迎えられましたことこの上ない喜びです。
　人生100年時代、これ迄以上に健康に留意し、
生き甲斐を失わず天寿を全うしたいと願っていま
す。想えば私の人生は水泳一筋でした。お世話に
なった山武での30年、早期退職のあとスポーツ
ビジネス30年、引退後地元への恩返しとして自
治会長5年、少子高齢化に伴う地域の活性化に努
め、50年住み慣れた地で今余生を楽しんでいま
す。どんな人生にもドラマがあり、ターニングポ
イントがあります。
　我が慌ただしき人生を振り返り喜怒哀楽いろい
ろありましたが、人生捨てたものではない、が実
感です。今、社友会の仲間に入れて頂いたことが
生きる支えとなっています。本当にありがとうご
ざいます。
　アズビルの益々の発展と社友会の皆様のご健勝
をお祈り申し上げます。これからもどうぞよろし
くお願い致します。

（2021年1月に米寿を迎えられました）

米寿を迎えて
杉山　正夫

　米寿祝を頂き有難う御座いました。
1956年4月入社、PC事業部技術部に配属、皆様
のご指導の下に定年を迎えました。
　私の山武での業務は大別次の4区分です。
①　 技術部設計　製品の学習後、H社製品の国産

化で空気式計器（PTOS）を担当、次にH社
の系列にない機器の現場設置調整計等を開発
して技術部を卒業。

②　 海外業務　販売拡販で台湾 (1967) と中国
(1973)の初代駐在員で出向、前例がなく苦労
した為、以降の私の仕事への取組が幅広く一変。

③　 客先会社＋海外工場出向　数社の客先計装技
術業務援助＋海外諸国に建設した工場に出向。

④　 社内製品納期管理　納期一括（特に海外輸出）納
入の為に社内各製造部門との調整で多忙でした。

定年後　台湾H社の技術顧問を約10年務め、同
時に台湾の歴史を学習、特筆は蒋介石総統（功罪
不問）の存在なくば今日の台湾の繁栄は無いで
しょう。
　台湾は私の第2の故郷です。
　山武は私の人生を楽しく過ごせた会社です。
今後のアズビル社／社友会のご発展をお祈り致します。

（2021年2月に米寿を迎えられました）

米寿を迎えて
山崎　省三

　この度は米寿のお祝いを頂き有難うございました。
　在職中お世話になった方々に深く感謝しております。
　初めて技術計算プログラムを作成した頃の事を
思い出しました。パンチカードを手で揃えてカー
ドリーダーにセットし、パネル操作をして読み込
ませると磁気テープのリールが順方向や逆方向に
目まぐるしく回転します。やがて「フォートラン
（プログラム言語）を機械語に変換・プログラム
の実行」の結果がラインプリンターから1行ずつ
現れてきます。
　不要不急の外出の自粛を続けています。体と記
憶力の衰えを少しでも食い止めようと努力する一
方、絵画、音楽、自然のたたずまいの美しさに感
動する感性は豊かにしたいと思います。思想、テ
クノロジー、自然のしくみについては興味をもっ
た分野だけでも理解を深めていきたいと思います。
　アズビルのご発展と社友会の皆様のご健勝を祈
念いたします。

（2021年4月に米寿を迎えられました）

慶事を迎えて
白寿・米寿・喜寿を迎えられた会員からのお便りをご紹介します。
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入社から米寿までを振り返る
桑原　貫次

この度は米寿のお祝いを頂き有難うございまし
た。入社は58年4月。数日後実習で蒲田工場へ
初出勤するもピケが張られて入構できず。守衛所
から人事係へ連絡、立会いの下漸く入構。安保条
約改定反対運動と賃上げのストで新入社員には衝
撃的出来事でした。
最初の配属先は八重洲ビルの中の制御機器販売

係。翌59年には MSD 発足と SW 国産化で蒲田
工場へ移り、60年春以降は藤沢新工場勤務で生
管・品管・製造を担当。全員が苦楽を共に頑張り
抜いた時代でした。
新工場操業間もなく男女のバレーボール部誕生

に係り、成長に苦しみ乍らも20数回の全国大会
出場と勝利・悔し涙の経験は語り種。今も男女の
OB会で交流を続けています。定年は渋谷の本社
で迎え、その後7年間 YCP で貴重な経験をさせ
て頂き感謝しております。80歳過ぎからスポー
ツジムに通い身体を鍛え直し健康優良爺で過ごし
ています。
末筆乍ら社友会会員皆様のご健勝と会社の益々

の発展を祈念いたします。
（2021年5月に米寿を迎えられました）

「喜寿を迎えて」
櫻井　浩平

喜寿のお祝いありがとうございました。
昭和42年入社し主に IS、BSの資材調達及び関

連する業務を40年間担当。思い出は、関係部署
の協力を得て調達品のコストダウンで数々の社内
賞を頂き、僅かですが業績に貢献できた事。国際
調達で台湾、香港、シンセンで現地企業の方々と
の購買折衝、考え方、行動力の違いにカルチャー
ショックを受けた事等数多くの事を経験・学ばせ
ていただきました。
購買は他社との調達競争の場でもあり、社内の

推薦を受け上場企業異業種購買交流会に5年間参
加、山武で “良かった ”を実感する場面が何度も
あった5年間でした。
百歳以上の人口が8万人を超え人生100年時代

だそうですが、これからは体力や体調と相談しな
がら半自給自足の生活を続け、次のステージへの
準備をしたいと考えております。

アズビル株式会社の発展と社友会の皆様のご健
勝を心よりお祈り申し上げます。

（2020年12月に喜寿を迎えられました）

喜寿お祝いのお礼
喜多　誠

この度は、喜寿のお祝いをいただきありがとう
ございました。
まだ在職中であった2002年に患い、人生初め

ての入院を経験し、それ以来身体のあちこちに故
障が出始めて今では満身創痍、とてもこの年まで
生きていられるとは思いませんでした。何事も思
うようにいかない体で何とか日々を送っていま
す。健康が損なわれるとマイナス思考になってし
まいますが、コロナ禍が早く収束し、やり残した
こと、やりたいことのできる状況になってほしい
と思っています。人にとって健康こそ一番大切な
ものではないかとつくづく思います。また、山武
で学んだことはその後の生活においてずいぶん役
立っています。
アズビルの益々のご発展と社友会の皆様方のご

健康をお祈りいたします。
どうもありがとうございました。

（2020年12月に喜寿を迎えられました）

喜寿祝いのお礼
山井　孝允

　この度は喜寿のお祝いをいただき有難うござい
ました。
　昭和42年に当時の山武ハネウエルに入社し、
蒲田工場で計装技術業務を15年間担当したあと
販売部門に移ってからは本社を皮切りに東北支
店、広島支店そして大阪支店に転勤するも一貫し
て上下水道などの公共施設市場の営業販売業務に
専念してきました。数ある想い出の中で印象深い
のは青森県の下北半島の突端にある町役場に水道
施設の計装機器の売り込みに行った時に YHの会
社名すら全く知られていないため “当たって砕け
ろ ”“ ダメでもともと ”と営業マンとしての自立
心を高めることができた経験です。
　66歳で山武を退職し、縁あって電気工事会社
の営業マンとして大阪で10年余り仕事をさせて
もらい、心身ともに元気に喜寿を迎えられたこと
に感恩載德。
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　最後にアズビルの益々の発展と社友会の皆様の
ご健勝をお祈りし、お礼とさせていただきます。

（2021年1月に喜寿を迎えられました）

喜寿
伊藤　健

　喜寿のお祝いありがとうございました。私は
52歳まで山武に勤務し、その後医療関係の仕事
を続けております。これは山武での学び、経験そ
してご指導の賜物と感謝しております。コロナ禍
で日常が変わりましたが、車通勤を優先しリモー
トワークはせず、動くことを第一としていますが、
さすがに会議は Zoomで、対面は避けてのやり
取りです。ワクチンは有効性・安全性・安定性に
不安がありますが、「ゼロリスク」や「失敗は許さ
れない」の観念から、「健康を守る」「社会を守る」
の意識で接種をしたいと考えています。皆様の一
層のご活躍と発展を祈念しつつ、孫からのお祝い
の言葉を紹介させて頂きます。
小6：「さすがだね　なんだかんだで　77歳　長
寿の秘訣は　孫の愛」
中2：「目指せ100歳　生き抜く力の　孫晴れ姿」
高1：「孫願う　長寿に優る　不老不死」

（2021年1月に喜寿を迎えられました）

喜寿の御礼
小林　正佳

この度は喜寿のお祝いを頂き有難うございます。
生れ育った逗子に暮らし、いつの間にか77歳、

ビックリです。
我々が入社した折は、３ヶ月位、工場（蒲田、藤沢）

にて実習と研修がありました。
何を作っているのか、何を教わっているのか全

く解らず、大苦戦の連続でした。
入社後は機器制御事業部、制御機器課配属を命

じられ、渋谷の矢木ビルという小さなビルに配属
され何をする部署か全く解らず、電話番の毎日で
した。何を問い合わせいただいているのか全く解
らず先輩の方々の足を引っ張る毎日でした。
その後少しずつ慣れ、何とか先輩、後輩の方々

のお力添えで、無事（？）定年まで旧 RAで勤め
終え、定年後 YES 社員として65まで働き、現在
は元気にテニス、ゴルフ（コロナに気をつけなが

ら）に勤しんでいます。夢は85歳（生きていれ
ば）くらいでエージシュートをできればと図々し
く思っています。
色々書きましたが、社友会の皆様のご健勝と、

アズビルの益々の発展を願い、御礼とさせていた
だきます。

（2021年1月に喜寿を迎えられました）

青春の思い出
渡辺　勲

この度は喜寿のお祝いを頂きましてありがとう
ございました。私は、蒲田工場へ昭和35年11月
に配属となりました。当時は若者が多く職場対
抗の駅伝、バレーボール、バスケット、軟式野
球、ソフトボール等々の大会がありました。又夏
はキャンプ、冬はスキー、スケート、ダンスパー
ティなど楽しい行事もあり、仕事をしながら仲間
をいっぱいつくり青春を謳歌していました。仕事
の方もDSTJ という発信器に巡り合い世に送り出
す手助けができてうれしく思っております。
早いもので定年後17年の歳月が流れましたが、

おかげさまで当時の上司や先輩の方々と現在も年
に数回お会いして旧交を温める機会があることに
感謝しております。一日も早くコロナ禍をぶっと
ばし、お互いが健康第一で早くあえる機会がくる
のを祈っております。社友会の皆様のご多幸をお
祈りします。

（2021年1月に喜寿を迎えられました）

喜寿を迎えて
太田　浩二

この度は喜寿のお祝いを頂き誠に有難うござい
ました。
在職37年間、山武マンとして仕事をさせて頂

きました。
CV 工務12年、IS 販売15年、FA 販売10年、

その間大阪支店8年勤務、素晴らしき仲間とお客
様にめぐまれ、我が人生感謝の一言です。
退職後22年間、60歳からの5年間は日揮大阪

でプラント販売を経験、67歳時19番にゴルフク
ラブをおき、75歳時運転免許返納、この間幸い
にも大病もなく仲間と適当な時期に会食を楽しん
でいます。
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新型コロナウィルスには自粛で耐え傘寿を超え
米寿の時には「もう少しお米（日本酒）を飲んで
から」と言って追い返し、より長寿出来る様に健
康に留意し楽しく生活していきます。
最後にアズビルの発展と社友会の皆様のご健勝

を祈念します。
（2021年2月に喜寿を迎えられました）

喜寿を迎えた今日この頃
横須賀　敏夫

　この度は喜寿のお祝いを有難く頂戴しました。
　月日の経過は速いもので、定年退職時に誕生し
た初孫も高校2年生となりました。クラブ活動の
剣道に夢中になっている姿を見ると、歳月の経過
を改めて感じることができます。
　社友会・写真クラブ「写楽」の仲間や、地域の
自治会・民生委員・ラジオ体操やウオーキングの
仲間等に恵まれ、退職後の人生後半を楽しんでお
ります。コロナ禍で巣ごもり生活が続いておりま
すが、庭先のスイレン鉢でメダカを育てたり、近
頃は庭に来る小鳥（メジロやウグイス・シジュウ
カラなど）のエサやりが日課になっています。み
かん・リンゴ・バナナなどが好物で、庭木に設置
したエサ箱から喜んで食べている様子は可愛いも
のです。
　自力で活動できる期間も残り少なくなってきま
す。マスク無しで外出できる日を楽しみに待って
いる昨今です。
　アズビルと社友会の発展を祈念申し上げます。

（2021年3月に喜寿を迎えられました）

お礼
相賀　昌雄

米寿のお祝いをいただきありがとうございました。
私のサラリーマン人生の始まりは東京タワーと

同じ昭和32年、毎日少しずつ伸びていく様子を
京浜東北線の車中から眺めながらの通勤でした。
そして昼食は丸ビル、食後のコーヒーは先輩のお
ごりと誠に恵まれた新入社員でした。たいした仕
事もせず、定年後は系列会社で女子社員とお客の
間でおきる技術的問題をサポートする楽しいおつ
とめを、1日の休みも無く67.5歳迄やらせていた
だきました。

このような私にお祝いをいただき誠に心苦しい
思いです。
認知症がせまって参りました。もう少しがんば

ります。
社友会の皆様の健勝を祈念いたします。

（2021年3月に喜寿を迎えられました）

喜寿を迎えた感想
細見　孝雄

5月に77歳、喜寿となりました。また社友会
よりお祝いをいただき誠にありがとうございまし
た。人生を振り返えると7の歳は節目の年でした。
27歳で結婚し、二人の娘は東京渋谷とスペイン・
バスクに住み、孫は3人になりました。コロナ禍
なかなか会うのが難しい、もっぱらスマホ LINE
ビデオで家内が毎日やり取りをして楽しんでい
る。国際郵便小荷物も2か月以上かかる今、DX
のありがたさを感じます。37歳のとき転勤で大
阪から渋谷へ、オール関西の家族が東京に移住し
た。新しい環境に馴染めて現在に至っていますが、
あるとき成人した娘が「東京出身」と経歴に謳う
のには「？」と思った。67歳の時は東日本大震災
の最中、町田市つくし野に移住した、今更新しい
家はとその時思ったが、長女の2回の産後回復に
役立ち、次女の一時帰国先としても役立っている。
コロナ禍、地域の人にも恵まれ、楽しく自治会や
地域でお役に立てればと思ってやっています。

（2021年5月に喜寿を迎えられました）
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石田泰裕（70歳）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
入社　1972年（昭和47年）
退職　2005年
所属　ビルシステムカンパニー関西支社
趣味　ゴルフ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
退社から既に15年が経過し

ました。今年1月にアズビルを
退職された元同僚の橋本一郎氏
とは、現在もゴルフ仲間でお付
き合いがあり、彼からこの社友
会のお話を聞いて、私も入会さ
せて頂きました。
入社から退社まで、所属会社

名は何度も変わりましたが、幸か不幸か勤務地は大
阪一本でした。
ですので、ご存知でない方々が多いと思いますが

よろしくお願いいたします。
私は55歳で早期退職した後も、諸事情で再就職

して新しい会社でサラリーマンを継続しました。
その後70歳になる現在も別会社にて非常勤です

が勤務させてもらっています。

【現役時代（相当昔）の思い出】
とにかく多忙でよく仕事（残業）もしたし、そん

な中でもよく麻雀をしました。当時の上司から定時
終了後に当日の麻雀メンバーを揃えるように依頼さ
れ早速 SET したにも拘わらず、肝心のその上司が
約1時間位遅れてくるので他メンバーからブーイン
グをよく受けたのが懐かしい思い出です。
その上司は麻雀が大好きな方でしたが、それ以上

にお仕事も大好きな方で私は大変お世話になりまし
た。（お名前は忘れたことにします。）

【今後の人生】
健康維持と唯一趣味のゴルフ代を稼ぐためにも 

もう少し仕事は続けるつもりです。
現在ゴルフ以外の他の趣味・生きがいを模索中で

すがそう簡単には巡り合えない状態です。
あせらず色々な事に “チャレンジ ”して老化防止

を心掛けようと考えています。

安
やす

河
こう ち

内昭彦（60歳）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
入社　1984年4月（昭和59年）
退職　2021年2月
所属　AAC中部支社豊田営業所（再雇用中）
趣味　硬式テニス、美術館、博物館、旅行
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
当時山武ハネウエル

大阪支店 RAD が初任
地でした。実家が湘南
工場の近くで、大学が
愛知県ということで大
阪には縁がありません
でしたが、翌年大阪で
結婚し、先輩・同期に
も恵まれ、楽しく過ご
させていただきました。
その後マーケティング部（当時は渋谷）で温度調節
計の開発業務をさせていただき、中部支社や四日市
営業所でAAC（CP）の営業をしてきました。サー
ビス本部（藤沢）で上水の運転管理事業を新規事業
として立ち上げ、最後の2年は自宅最寄りの豊田営
業所でAAC（CP）として定年を迎えました。65才
までは引き続き中部でお世話になる予定です。
今年から70才まで希望すれば働けるという世の

中になってきていますので健康が維持できているう
ちは仕事を続けていこうと考えています。
今後は豊田営業所で後輩の育成と藤沢での経験を

生かした技術士（上水道）を取得し、上水道の仕事
に携われればと考えています。
趣味は大学から硬式テニスを続けており、テニス

クラブに所属し、今年からベテランのツアーに参加
しています。現在地域のテニス協会の理事をしてお
り、その運営もしています。美術館、博物館、旅行
が好きで昨年学芸員資格を取得し地域の博物館・美
術館の協議会委員としても活動しています。
定年後の生活は初めてなので諸先輩のお話をお聞

きし、生き生きと生活ができるように努力していき
たいと考えています。
（写真は2018年7月広島県尾道の千光寺の大岩
で撮りました。）

2020年3月～2021年2月に新たに入会された会員18名のうち14名の方からご寄稿いただきました。
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橋本一郎（70歳）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
入社　1975年（昭和50年）山武計装
退社　2021年　アズビル
所属　山武計装・大阪営業所・空調制御部調整技術課
　　　1984年　空調制御部営業課に異動、
　　　 以降　山武ビルシステム、山武、アズビル

にて計装営業を担当（46年間大阪で勤務）
趣味　ゴルフ、旅行
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
こ の 度、1月31

日付で契約期間満
了により退社いたし
ました。
入社以来46年間

公私にわたり大変お
世話になり誠に有難
うございました。
お陰様で、大過

なく勤め上げること
ができたのも、社
友会の諸先輩方の
温かいご指導のおかげと感謝申し上げます。
入社以来、大阪の計装営業関連部署一筋で46年

間勤めて参りましたが、今となっては、良かったかど
うかわかりませんが、充実したサラリーマン生活を送
ることが出来たことは最高の幸せであり、素晴らしい
職場環境での勤務はアズビルに感謝しています。
在職中は調整部署で8年間、営業部署で38年間の

勤務でした。
調整部署では、クレーム対応での1年間の現場常

駐、監視盤のゴーストアラーム対応、クリーンルー
ム空調での ±0.1℃、±3％の厳しい条件などで苦労
しましたが、諸先輩がたの支援のもと無事に解決で
きた時の達成感は格別なものがありました。営業部
署では、関西の大型 JOBの受注営業活動に携わり
ました。中でもシャープ堺 PJ では、施主営業から
液晶パネル工場、太陽電池工場、他関連会社工場全
て受注することができ業績に貢献出来ました。因み
に液晶パネル工場の受注金額は16.7億で経験した
最高額でした。
尚、4月から関連会社の中藤電機産業に営業顧問

として勤務しておりますが、社友会の皆様方にはこ
れからもよろしくお願いします。

諸星　肇（65歳）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
入社　1981年（昭和56年）　現在も現役
所属　YE→ YIS → AAC→ AC人事部
　　　（AYF：アズビル山武フレンドリー出向）
趣味　テニス（妻と）、
　　　 サッカー（近隣のチビッ子と／平塚崇善

フットボールクラブ所属）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
● 山武社友会の皆様、こんにちは。新入会員の諸
星肇です。
2011年に現在の職場に移って以来、60歳の定年

をはさみ、今も現役で仕事を続けております。そ
の昔、証券会社から YEに転職し以降、上記の通り
職場を異動し現在に至っております。大勢の上司・
同僚・後輩・部下に恵まれ、今なお働き続けられ
ていることに感謝しております。
●アズビル生活今昔：
〈2010年まで〉
今振り返ると、よくもあれほど “飲む、打つ（麻雀）、

たたく（ゴルフ）に費やしていたか ”と感動します。
〈2011年から〉
ほとんど“飲む ”のみ。おまけにコロナ以降はそれ

もほぼ無し。社会人になって今が一番“まじめ”です。
●アズビルグループへの期待
フレンドリーという会社のDNAが継承され、人

も事業も大きく育っていくことを、グループ全体
で応援してほしい！と期待します。
●入会のきっかけ
たまたま社友会会報を目にする機会があり、見

知った先輩方が元気にしておられることを知りま
した。また何かの折に可愛がって？いただきたく
入会しました。
●これから
早く後継者を見つけ、企業人を卒業する。余生

は…大いに遊び、大いに遊ぶ !!（?）
皆様、よろしくお願いいたします。

（左）元日本代表 本田泰人氏（右）私
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國井一夫（71歳）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
入社　1973年（昭和48年）
退社　2016年
所属　BSD、HCD
趣味　ゴルフ、読書
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
配属された名古屋営業

所で6年勤務後、大阪支店
へ異動になり、新たな組織
の EMS開発グループ所属
です。世の中では省エネル
ギー気運が高まり始めた頃
で、弊社も省エネルギー製
品、システムの施主への直
接販売を目的に創られた組織で7，8人の陣容だっ
たと思います。当時の YKにも同様な組織が創られ
協業していました。そんな中で1980年代初め頃、
ダイエー近畿事業本部から自社店舗の省エネルギー
設備改修工事を受注したことが思い出深い出来事
です。中国・四国圏、名古屋圏で22店舗が対象で、
近畿圏30数店舗はカネボウ／ IBMが受注しまし
た。弊社導入商品の目玉は開発中の SAVICシステ
ムとワットセイバーという機械式の変速機です。各
地域店舗の施設管理、YH、YK支店への導入仕様、
施工手順の説明から竣工検査、効果測定とすべて処
理を自分が関わらねばなりませんでした。後日談に
なりますが、競合カネボウは施主の要求仕様を断る
ことなく実現する一方、山武は要求仕様の代替え案
を持ってくる面倒な会社だった。しかし現場トラブ
ルが発生するとカネボウは施主仕様通りで責任を取
らない。山武はトラブル処理を自社の問題として解
決努力をしてくれ、施主にとって頼りがいがあった
とのこと。ところで当時は顧客（NTT、日建、GC）
の要求仕様で商品、システムなどで共同開発するこ
とが多々ありました。それから40数年経った現在は
新商品、システムで同様の対応が出来ているのだろ
うか？常々疑問に思っています。

戸田　篤（60歳）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
入社　1989年（平成元年）
退社　2020年
所属　AACエンジ本部 FAソリューション部
趣味　ウォーキング、ラグビー観戦
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
初めまして戸田と申します。昨年還暦を迎え社

友会に入会させていただきました。よろしくお願
いいたします。
出身は愛媛県です。
平成元年に大阪FAシステム部に中途入社（前職：

大王製紙）しました。スタートは計装でしたが、神
奈川新町に移った時から営業本部の食品市場担当の
営業技術になりました。その後雪印の食中毒事件等
が発生し、10年間ぐらいずっとトレーサビリティや
MESのシステム（製品名：スーパー管理食←営業
で決めた名前）を技術提案、受注活動していました。
サントリーやグリコには私が特許をもっているトレー
サビリティの仕組みも納入させていただきました。食
品工場は北海道から沖縄までどこにでもあるので全
国飛び廻りプライベイトも含めると47都道府県全て
行きました。
50歳を超えてからエンジ本部になり、5年間は

計装システム部、PAソリューション部の部長を務
めさせていただきました。多い時期には海外含め
て100名以上の部員の方がおられ、全力でやりま
したが、みなさんが満足できる組織運営ができた
のかと問われたら、まったく自信ありません。
コロナ禍の昨年年末に還暦を迎えることになり

関西や営業、エンジ様々な方面からお祝いの企画
をしていただきましたが全て中止や延期になりま
した。関西からはお祝いの赤いチャンチャンコ代
わりのトレーナーやウォーキングシューズをいた
だき、履いて “近況写真を送れ ”でした。（添付）
猪野塚さんとは

ポケモンフレンド
ですが、これから
も人とのお付き合
いを大切にしてい
きたいと思いま
す。よろしくお願
いいたします。
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外山史郎（71歳）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
入社　1977年（昭和52年）
退職　2020年
所属　管理部（現グループ経営管理本部）、
　　　AAC営業部、IBQ（国際事業推進本部）
趣味　読書
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
想像した以上に手ごわい『コロナ禍』、1年以上

を経過しましたが “ 変異ウィルス ” 急拡大なども
あり、収束の方向に進むどころか、ますます厳し
い状況を迎えつつあります。まるで、低く垂れこ
めた雨雲にすっぽり覆われているような気分です。
安心して外に出ることができない。自由に人と会っ
ておしゃべりもできない。鬱々とした気持ちです。

前置きが長くなりましたが、昨年（令和2年）9
月末付で退職いたしました。中途入社ではありま
すが43年の長きにわたりお世話になりました。
事業環境の変化などもあり、〈山武ハネウェル〉

に入社し、〈山武〉を経て、〈アズビル〉で退職しま
した。社名を変更するほどの激動の40年間であっ
たと思いますが、国内のみならず海外事業でも大
きく成長・発展したことは、先輩諸氏の努力の賜
物と考えています。

43年のアズビル生活でしたが、約20年は管理部
（現GMQ）で原価計算、決算業務、予算編成業務
などを担当しました。入社当時の伝票集計、手書
きの勘定元帳など隔世の感があります。
10年間ほど、CP事業など AACでの営業部門を

担当させていただきました。事業部門を経験するこ
とで社内外に多くの知己を得ることができました。
最後の10年間は、海外現法の経営指導、現状調

査などを担当しました。アジア現法が中心でした
が、数多くの国々を訪問することができ、現地で
頑張っている駐在員の方々と接することができた
ことは大きな財産になっています。

3回目の『緊急事態宣言』発令されましたが、健
康にはくれぐれもご留意ください。

中田邦夫（65歳）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
入社　1974年（昭和49年）
退社　2020年9月
所属　湘南工場　CV製造部
趣味　バスケット、散歩、スポーツ鑑賞
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
1974年4月に入社、当時の寒川工場に配属され

その後、全ての工場をまわり、昨年9月30日で47
年間の会社生活を無事に終わりました。
その間には各部署の色々な方々に大変お世話に

なりました。

現在、退職
後6か月以上
がたち毎日、
家のことを少
しやりあとは
自由な自分時
間を時間にし
ばられず生活
していますが、
昨年からの新
型コロナウイ
ルスの影響でやりたかった事ができない状況ですの
で、次の3つの事を決めて現在まで続けています。
① 毎朝、近くの神社でお参り後、1時間弱の散歩を
兼ねた軽いジョギングで近場を1周し戻って軽い
筋トレ（時々、ご近所さんと立ち話しで情報収集）

② 現役の時はなかなかできなかった休肝日をつく
る事（晩酌の回数は減る）
③ 現役の時から続けている、藤沢献血ルームでの
月1回の献血（血小板か血漿）
以上を続けながら、この先も少しでも健康でい

られる事を目標に自己管理をしています。

コロナワクチン接種もいつになるか、現時点で
はわかりませんが、「次は何が起こるんだろう」と
子どものような好奇心を持って、老いることなく
年齢を重ねて行きたいと思っています。
今後もよろしくお願いします。
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松本泰一（65歳）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
入社　1974年（昭和49年）
退職　2020年
所属　AAC九州支社　営業Gr
趣味　家族旅行、ドライブ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
1974年4月に山武メン

テナンスに入社し、徳山営
業所に31年、その後15年
を AAC 九州支社でお世話
になり、昨年9月に65歳を
迎え定年退職しました。
入社から46年間を振り

返れば、山あり谷ありで長
かったようでもあり、過ぎてしまえばアッという
間の46年間であった様な気がしています。
その中で、在職中の一番の思い出と言えば、27

歳の時、長女が誕生し、3か月目で海外の試運転ジョ
ブでクウェートに出張となり、帰国まで1年2か月
間担当したことです。帰国した時には、娘はすで
に歩いていて懐いてくれるまでに相当な期間が必
要だった事を思い出します。当時は、この出張を
恨んだりもしたものですが、振り返えってみれば
この出張がその後の仕事において、大きな財産に
なったと感じています。その他にも辛かったこと
や楽しかったこと色々な思い出がありますが、無
事に定年まで勤めることができたのも良い先輩方
や同僚、そして後輩の皆さんに恵まれ支えられて
きたお陰だと本当に感謝しております。
退職後は、半年間「造園科」の職業訓練に通いこ

の3月に卒業し、4月から芦屋町役場が運営する「芦
屋釜の里」という公共施設でパートとして週3日間、
庭園管理の仕事に励んでいるところです。
これからは、健康を第一に考え、自然を相手に

少しのんびりと仕事と遊びを半々に取り組んでい
こうと考えている今日この頃です。

土井茂和（65歳）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
入社　1984年（昭和59年）
退社　2020年
所属　AAC品質保証部
趣味　読書
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
昨年（2020年）7月末に

定年後再雇用期間が終了し、
アズビルを退職しましたの
で、同年8月より、社友会
に入会しました。諸先輩方、
よろしくお願いします。
私は1984年9月に中途

入社で当時の山武ハネウエ
ルに入社しました。配属は藤沢工場RA技術部（そ
の後 CP 開発部）でハネウエルの PLC（IPC620）
の導入、FAコントローラMA500の開発、その後、
マシンコントローラMX、ハイブリッドコントロー
ラAHC等主にコントローラ系の製品開発に携わっ
てきました。2003年に AAC 発足と同じタイミ
ングで品質保証部に異動し、退職までその職場で
過ごしてきました。在職中で一番思い出深いのが
MA500の開発で、技術的にもいろいろな経験をす
ることができ、とても満足しています。また、品
質保証部では、クレーム対応等で、いろいろなお
客様とお会いでき、とても刺激があり、良い経験
となりました。現在は、縁あって、新たな会社で
週3日から4日程度働いています。健康のうちは働
こうと思っています。定年退職後は旅行等でいろ
いろなところに行きたいと思っていましたが、現
在、コロナ禍のため、なかなか、それも実現できず、
家にいることが多い状況です。早く以前のように
自由に出歩ける状況になることを願っています。
どこかでお会いすることもあるかと思いますが、

今後もよろしくお願いします。
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佐々木寿士（60歳）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
入社　1985年（昭和60年）
退社　2021年
所属　九州支社　エンジ本部　西日本 SOL部
趣味　ソフトボール、少林寺拳法、
　　　ゴルフ、ドライブ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
お世話になりま

す。昨年6月で定
年を迎え社友会に
入会させてもらい
ました。
体を動かすこと

が好きで、色々と
スポーツをやって
います。ソフトボー
ルは小倉に転勤し
てきた34才の時から地域のチームに混ぜてもらって
日曜の朝6時からのリーグ戦に参加しています。
40才からは北九州の市民体育祭の競技にも、参加

していましたが、60才を迎えて、シニアチーム（60
才以上）にも参加させてもらって、試合に出ています。
古希の試合もあるようで、長く参加できればいいな。
と思っています。
少林寺は高校、大学とやって、30才ころまでやっ

ていましたが、一旦止めていたのですが、42才で子
供と一緒に始めて、現在に至っています。写真はコ
ロナ下ではありましたが少林寺の仲間が還暦のお祝
いをしてくれた時の写真です。
現在 再雇用で在宅勤務が多く、体重が増えつつあ

るので、食生活に気をつけながら、過ごして行こうと
考えています。
東京オリンピックで、ゴルフのチケットが手に入れ

ば、見に行きたいと思っています。

金子　司（61歳）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
入社　1987年（昭和62年）
退職　2020年
所属　BSC品証部
趣味　国内外旅行
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
昨年3月に退職し、社友会に入会しました。
退職後は大好きな一人旅にしばらく出ようと考

えていたのですが、新型コロナの感染拡大と時期
が重なり、願い叶わず。それどころか、白内障の
手術を受けることになってしまいました。
セカンドライフをどうすれば有意義にできるか、

迷っています。

小山隆文（60歳）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
入社　1983年（昭和58年）
退職　2020年
所属　 BSC 計装エンジニアリング部に長く席

を置いておりました。
趣味　バドミントン、自転車旅、料理他
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
昨年定年退職し本会に入会しました。どうぞよ

ろしくお願いいたします。
入社以来ビルシステムの受注後設計部門に長く

席を置いていました。異動歴は伊勢原工場→大阪
支店→伊勢原工場→ FTC→大崎本店。最後に大崎
で販売を担当した以外は全て受注後設計部門でシ
ステム設計を担当していました。
山武／アズビルが長期にわたり安定した業績を
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続けてきたのは諸先輩の努力と堅実な判断の賜物
です。私が退職まで勤められたことに改めて感謝
申し上げます。
退職したらまずやりたいことがありました。調

理師専門学校に入学しました。理由は①以前から
調理に興味があった②退職後も全て妻に食事の世
話をしてもらうのは肩身が狭い③シニア生活に重
要な食の知識を身につけたい④調理師免許があっ
たらカッコイイ。多少浮ついた④の理由が大きい
です！？
30数年ぶりの学生生活はコロナで飲み会こそ出

来ませんが若い人に囲まれてワイワイ明るくなん
とも楽しい毎日です。昨年の夏休みは学割とGoTo
トラベルを使い、一人で岩手・青森を自転車で走
りました。
授業は座学と実習が半々です。資格認定校のた

め基本的には単位（出席数）を修得すれば調理師免
許が取れます。包丁さばきですが、手際と出来映
えはプロに遠く及ばないものの魚をさばいて野菜
の飾り切りを並べ、鯛の船盛りの形は作れるよう
になりました（写真）。
Q：調理師免許を取ってお店を出すのですか？
A：いえ、趣味の範囲です。

斧原昭良（64歳）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
入社　1980年（昭和55年）
退職　2020年
所属　藤沢テクノセンター
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
就業中「退職したら F1の中継放送を生で見るこ

とができる！」と、楽しみにしていた事が、退職後
に実現して楽しんでおります。
私が中学生の頃、日本では数戦をまとめて年に2

回ほど放送していて、毎回楽しみに見ていたのを
覚えています。
1987年に日本人初のレギュラードライバーが誕

生し（中島悟選手）、フジ TVで全戦を中継するよ
うになってから、日本では F1ブームが起こりまし
た。翌88年にはホンダエンジンが全16戦中15勝
し、ブラジルのアイルトン・セナ選手が人気となり、
自分の子供に「せな」と命名した親も少なくありま
せんでした。
F1はヨーロッパを中心に開催されるため、日本

では日曜日の深夜に生中継されます。そのため、
就業中は録画をして翌日に見ていたのですが、録
画を見る前にニュースなどで結果を知ってしまい、
興ざめになってしまう事もありました。
それが、退職してからはなくなり、毎回（年に

20戦程度）リアルに楽しむことが出来るようにな
りました（^_^）！
さらに今年は、ホンダエンジンが世界チャンピ

オンになる可能性があり、また7年ぶりに日本人ド
ライバー（角田裕毅選手）が誕生し、ますます楽し
みになっております。
今年は秋に開催される日本GP（鈴鹿サーキット）

へ40年ぶりに観戦に行きたくなって来ました！
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シンガポールのCapitaLand 社主導の研究拠点で
ビルディングオートメーション技術開発を推進

ニュース&トピックス

子育てサポート企業として「くるみん認定」を取得

当社は「子育てサポート企業」として厚生労働大臣による「くるみん認定」を受けました。「くるみん認定」
とは、次世代育成支援対策推進法に基づき、計画に定めた目標を達成し、一定の基準を満たした場合に受け
ることができる認定です。
azbil グループは、2019年7月に「azbil グループ健幸宣言」を制定し、総労働時間の削減やハラスメント

防止といった職場環境改善等の「働き方改革」、一人ひとりの個性を尊重し、その特徴を活かす「ダイバーシティ
推進」等、社員が健康で活き活きと仕事に取り組んでいけるようにするため
の総合的な取組みを「健幸経営」と定義し、人を重視した経営を進めています。
「ダイバーシティ推進」の取組みでは、多様な人材の活躍拡大として、
ライフイベントに応じた働き方ができるよう、育児・介護と仕事の両立支援
制度を拡充させるなど、性別や年齢、国籍等にとらわれず、全ての社員が働
きやすい職場となるよう環境整備を進めています。

当社は、アジアの中で最大手の不動産グループの1つの CapitaLand 社（本社：シンガポール）が主導する、
スマートシティにおける各種ソリューションの開発のために設立された東南アジア初の民間主導の研究拠点
である Smart Urban Co-Innovation Lab（スマートアーバン共同イノベーションラボ：以下、ラボ）の取組
みに参加しました。本取組みはスマートシティの開発を後押しする革新的なビルディングオートメーション
技術を協創し、実証実験を行うものです。
当社のビルディングオートメーションの技術力とラボに参加している数多くの業界リーダーの力を集結し、

新たな概念やアイデアの実現可能性を示すための技術開発、概念実証実験を進め、ビル空間においての顧客
満足や快適性の向上に取り組みます。将来的には、建物のライフサイクル
におけるエネルギー管理ソリューション技術の開発及びファシリティマネ
ジメントを行うため、各社とのパートナーシップも進めていきます。
また本取組みの一環として、当社はパンデミック対応空調システムをラ

ボに設置しました。このシステムによって、有事の際にはオフィスの会議
室を臨時の「パンデミック対応ルーム」へ簡単に切り替えることができ、
救急医療を待っている間、感染の疑いのある人を一時待機させることが可
能になります。 ▲ Smart Urban Co-innovation Lab
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商品の詳細はこちらからご覧いただけます。
https://www.azbil.com/jp/product/factory/factory-product/monitoring-control-system-software/
monitoring-operation-support/actmos/index.html

重要プロセスの異常変動を早期に発見する
ソフトウエアをグローバルに販売開始

当社は、工場・プラント等の異常兆候を早期に検出する重要プロセス変数変動監視ソフトウエア
ACTMoSTM の英語版及び中国語版を販売開始しました。
2013年に販売を開始したACTMoS は、「温度」「圧力」「流量」といった重要計測値のデータの変化を常

時監視し、あらかじめ設定された管理値からの逸脱を予測・早期発見、アラームを発報するソフトウエア・パッ
ケージです。未来傾向予測を行うACTMoS は、計測値がアラームの設定
値に到達したときに発報する監視・制御システムに比べて、重要プロセス
の異常変動に対して早期の気づきを促します。
ACTMoSはこれまで、プラントの保安力強化に先進的に取り組み、IoT

技術の活用に前向きな、国内の石油・化学の企業を中心に導入が進んでい
ましたが、最近では、水道水の安定供給を目的とした水道施設等でも採用
されています。さらに、海外の製造現場でもデータを活用したソリューショ
ンのニーズが高まっていることを受け、英語版・中国語版の販売を開始す
ることにより、中国、韓国や特に東南アジア等、グローバル市場への販売
拡大を目指します。

※ACTMoSは、アズビル株式会社の商標です。

NEWS & TOPICS

▲ACTMoS

アズビルテルスター有限会社が
ワクチン用の超低温保存用冷蔵庫を増産

azbil グループのアズビルテルスター社（本社：スペイン）は、新型コロナウイルス感染症用のワクチンの
保存に対応した超低温保存用冷蔵庫を増産して提供しています。この超低温保存用冷蔵庫はマイナス86℃で
保存することができ、病院内だけでなく、輸送中においてもワクチンの完
全性を保護するために必要な全ての厳しい保管要件に準拠しています。さ
らにアズビルテルスター社は、PCR検査時に医療従事者を感染から守る
安全キャビネットの需要拡大にも対応しており、新型コロナウイルス感染
拡大の影響が大きいヨーロッパでも、事業の継続を通して社会貢献を果た
しています。

▲超低温保存用冷蔵庫
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この度、YOBゴルフ事務局の小淵さんから、私
が発足当初からの会員で、しかも受賞回数が最多と
のことから寄稿せよとの要請がありました。恥ずか
しながらお受けしました。
まずは自己紹介です。出身は静岡県修善寺温泉、

1960年入社で2か月の研修後大阪支店配属、1972
年本社へ転勤、その後、伊勢原と本社を2往復、最
後は中国上海の
日中合弁会社で
3年半、一貫して
空調制御（TCD/
CMD/BSD）を担
当しました。
さて、ゴルフは若い時に少しやりましたが、渋谷

本社のBSDゴルフ会では成績が振るわず早々に退
会ました。
定年後に気の置けない同級生と遊びのゴルフを始

めました。成績は芳しくなかったですが、楽しさが
分かってきました。またその頃、社友会幹事を仰せ
つかっており社友会の部会として同好会の設立を働
きかけていまして、その時に発足した YOBゴルフ
会に早速参加しました。私のその他の趣味は登山、
ハーモニカ・アンサンブル、中国語などをやってい
ます。スキーと菜園は81才でやめました。
ところで、冒頭での「受賞回数が最多」とはBB

賞のことで恥ずかしい記録です。BBを5回も受賞
するということは要するに下手なのです。常に、今
度こそは下位脱出との決意で参加しているのです
が、だめですね。こん
な成績では普通の人な
らばとっくに止めてい
ることでしょう。辞書
によると「下手なくせ
にいつまでも続けてい
る」とか「上達しない
のに夢中になっている」
というのが「下手の横
好き」とありました。
私はまさに「下手の横

好き」そのものです。でも、たまに成績に関係のな
い飛び賞、80才特別賞や、更にはホテル一泊特別
賞をいただいて嬉しいことがありました。賞金はそ
の都度、妻に渡します。もらえば「嬉しい、またど
うぞ」と次には気持ちよく送り出してくれます。賄
賂の一種です。最近、妻はBBの意味を知って遠く
にいる娘に告げ口したらしく、娘から「そんな成績
でも続けているのは偉い！」と褒められ（馬鹿にさ
れ？）たりしています。それでもYOBゴルフは和
気あいあいで楽しくて、待ち遠しいです。間もなく
84才ですが、下位を脱出するため練習場へ毎週通っ
ています。次の目標はOBゼロとドラコン獲得です。
頑張ります。

●事務局より
次回開催は令和3年11月10日（水）富士平原GC

の予定です。幹事は持越しで小室さん、庭田さん、
福田隆次さんが担当です。社友会会員ゴルフ愛好者
の入会をお待ちしております。

入会を希望される方は下記の事務局迄御連絡下さい。
●事務局連絡先
　小淵　一　
　　電話：090-5781-0460    
　　Ｅメール：csfsq230@yahoo.co.jp
　原田　忠義　
　　電話：090-8568-5894　　
　　Ｅメール：haratyu999@jcom.home.ne.jp

不名誉な最多受賞　遠藤　懃

同好会だより

2017 年 4月 13日コンペ

YOBゴルフ
待ち遠しいです
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立野皓庸さんを偲ぶ　　　橘高　造
昨年の2月以降コロナ感染症拡大の影響から年間の活動としていた例会、撮影会、写真展等の全てが休止と

なりました。中でも写真展開催の見通しは現時点では難しいところです。
この様な状況の中で前会長の立野さんが昨年12月に逝去され

ました。故立野さんはフォトクラブ写楽設立の立役者であり、以
来信望厚く20年の長い間会長として会の発展に尽くして来られ
ました。
「撮影の題材は常に身近に有り」を心掛け緻密な観察力を持ち
合わせ、普段見逃しがちな道端の雑草の中からも被写体を見つけ
出し、自宅庭の草木に薬を使うと集まって来る昆虫が居なくなる
からとか、又自宅近くのこども自然公園（横浜市二俣川）には季
節を問わず足繁く通い、これらの中から数多くの作品を仕上げ、

写楽写真展には度々発表されました。外部の神奈川二科展、ハマ展などにも応募され入選をされる腕前でした。
私たち会員に残された多くの貴重な教訓を心に留め共に歩んだ年月を想い起しております。
延び延びとなっている第21回写真展を安心な環境の下でご来場の皆様と写真を前にして楽しい談笑が出来

る時が一日も早く来る事を心待ちにしております。

フォトクラブ写楽の現況写真写真
同好会同好会

カメラよりコップ？　楽しい写楽撮影会　　　白垣　成
定年の頃、世は1眼カメラブーム、時代に遅れまいと早速ニコンÐ40入

門機を購入、しかし ISO、ホワイトバランス、絞り優先等、難解の言葉に 
戸惑い、そこで町田にあった中高年写真教室に入会、基礎を理解した頃、社
友会会合で大庭さんに写楽を紹介されました。写楽はレベルが高いと聞いて
いたので、恐る恐る例会に参加し、故立野会長のお人柄に惹かれ、抵抗なく
入会しました。入会当時はまだ若手の1人でしたが、直ぐに橘高幹事の協力
下で写楽年度計画作成や例会関係を担当して現在に至っています。
作品品質は別にして、趣味として写真を楽しんでいます。

コロナ禍で写楽も開店休業中、早期の再開が望ま
れます。写楽では2泊3日撮影会があり、志賀高原、
裏磐梯、栂池、上高地、奥入瀬等、遠足気分で遠征
します。
朝3時起床の朝日撮影では皆、生気がなく、夕方

の宴会になるとがぜん活気みなぎる写楽撮影会です。
カメラよりコップの楽しい撮影会です！　
写真のピントは外しても暑気払い会や忘年会等宴

会のピントは絶対に外さない写楽です。
写楽を立ち上げ、育てた故立野会長を偲び感謝し

つつ筆を置きます。
（栂池）
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油絵の楽しみ　宮寺　啓介

　絵画絵画
同好会同好会

平成20年の退職を機に40年ぶりに油絵を再開し、アズビル美術部にも入部させていただきました。元々絵
を描くことが好きで、油絵を描き始めたのは中学校に入る前に父から道具を買って貰ったのがきっかけです。
中学や高校の頃は三ツ沢や菅田、神大寺といった豊かな自然が残っていた横浜の郊外を訪ねては写生をして

いました。冬に学校の友人と磯子付近の河口から根岸湾を写生して風邪を引いてしまったこともあります。横
浜の新港埠頭の一角で雑草の生える貨物の引き込み線の脇にイーゼルを立ててレンガ造りの倉庫を描いている
とアメリカ人の老夫婦が覗きに来たことも思い出します。高校では美術部に所属し、美大卒の若い先生のご指
導のもとに部長として絵を描いていました。この頃が一番絵を描いていた時期で、今ではすっかり変わってし
まった横浜の風景とともに懐かしく思い出します。社会に出てからは、油絵からすっかり遠ざかってしまい絵
はもっぱら鑑賞だけになりました。退職の少し前に美術の先生に再会して絵の指導をお願いしたのがきっかけ
で写生旅行に誘っていただくようになりました。長野や山梨方面に2泊して3～4枚描くのが通例で、はじめの
頃はことごとく直されて厳しい指導にめげそうになったものです。でも宿に帰ると酒を飲みながら絵を中心に
様々な話題に花が咲くのが恒例で楽しく貴重な時間になっています。
趣味で絵を描くことしか考えていませんでしたが、先生の奨めで公募展にも出品するようになりました。展

覧会用の大作をじっくりと描き上げるのは面白いですが、現場で一気に仕上げる写生こそ絵の醍醐味だと思い
ます。自然に向き合って風や温度、湿度、匂いを感じながら絵を描くのは爽快です。樹々は緑、海は青といっ
た色の固定観念を捨てると灰色に近い目立たない色でも画面に的確に置くことで驚くほどきれいな色になるこ
とがわかりました。また部分にこだわって全体を見ずに描き進めると先生から「部分を寄せ集めると福笑いに
なる」と言われてしまいます。
私の好きな中村草田男の俳句「冬空をいま青く塗る画家羨し」の境地を理想としながら、いつか傑作が描け

る日を夢みつつこれからも勉強していきたいと思っています。
コロナ禍のおかげで残念ながら今年のアズビル展も中止になってしまいました。コロナの早い終息を願うば

かりです。

作品名『 漁港 』　　100号　一線美術展 宮寺啓介さん
葉山公園にて
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◆相賀　昌雄
年のわりに身体の数値は良いと主治医に云はれま
した。今日は何か良い事があるかも。

◆相原　聡
新型コロナが身近に迫りくる昨今、高齢者へのワ
クチン接種が始まるのを心待ちにしています。もっ
ぱらジム通いで体力保持につとめています。

◆青木　健二
ペースメーカーの装着で、身体障害者一級に認定
されましたが、元気で日常生活を送っています。
テニスもまだやっています。

◆青木　浩二
人生七十古来稀なり…古希を迎えて、体に充分注
意してコロナ禍を乗り切りたい！元気です！

◆青木　正博
コロナ禍の中、健康維持の為近場で、ウォーキン
グを行っています。

◆青山　博己
コロナで飲み会0、ゴルフも月1と金を使う機会
が激減し、うまい食物を通販で買いまくるのが楽
しみです。体は至って元気です！

◆明石　俊夫
元気に過しております。

◆浅野　泰正
今、両足と腰の手術をしたばかりでベットの上で
生活しております。秋頃に延期されたとのことで
すのでそれまでには回復すると思いますので期待
して待っております。

◆安達　勝
コロナ禍による在宅勤務で、太りましたが、何と
か元気にやっています。再雇用終了まであと一年
ちょっと、頑張ります。

◆安彦　明
グリーンメッセージで頑張ってます。

◆安彦　久美子
元気です。

◆安彦　啓子
元気です。仕事も趣味も充実しています。日々充
実出来る事に非常に幸せを感じている近頃です。

◆天沼　光太郎
鎌倉、富士山を見ながらの近所の散歩。一日1万
歩以上を目指しています。IT関係の仕事で月に1，
2回東京で顧客との打ち合わせなどの口実で、昼

飲み上京しています。元気なうちにいろいろ遊び
たいと思っています。コロナストレスもたまりま
した。サルサも再開し、ふらっと外国も旅したい
ところです。

◆天野　公敬
年なりに元気にしてます。

◆天野　真智子
コロナ下でも温泉に行きたい！と思い立ち、車で
部屋食、露天風呂付個室の宿に宿泊。何と連日満
室だそうで、うーむ皆同じ考えか。

◆雨倉　雄吉
コロナ禍でも、健康に過しております。旅の中止
は残念です。別企画を立てたらいかが？余計な一
言で、あい済みません。連絡迄。

◆雨宮　敬
胃癌で胃を全摘しました。現在リハビリ中です。

◆新井　欽司
自分の体調もありますが墓参は遠慮してくれとお
寺さんに言われ、「ふる里は…」の詩が過ります。
早くコロナが去るのを願っています。

◆新井　保雄
元気に過ごしております。

◆新井　章允
元気で野菜作りを続けております。

◆荒川　睦
体力の衰えを感じながらも適度に体を動かしてい
ます。年相応に元気です。

◆安藤　公夫
元気に過しております。海外に新コロナの影響で
行けず困っています。

◆安藤　俊雄
年相応に過ごしています。

◆安藤　吉治
元気に過ごしています。コロナの一日も早い収束
を願っています。

◆飯島　一彦
年相応の生活しています。

◆飯島　英世
3月11日で80才になり60坪の畑も友人の力を借
り続けています。コロナを気にせずに太陽の下で
畑仲間と交流を続けています。

◆飯田　治朗
元気に過しています。

◆飯塚　清
親睦旅行が今秋に延期。それまでにコロナウイルス感
染症が収束することを期待して楽しみにしています。

2021年3月現在

会員の近況
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◆池田　貞行
テレビ体操10分間・ウォーキング30分の継続で
健康維持を図り、元気に過ごせています。

◆池田　直道
元気に過ごしています。

◆池田　甫
3月に故郷、因島（瀬戸内海）に1年振りに墓参に
帰省しました。瀬戸内海の風景は幼少の頃と変ら
ず、またコロナ禍に関係なく風光明媚でした。

◆生駒　真澄
元気に過しております。

◆井坂　英毅
自覚症状は皆無、何時もの目薬を貰うつもりが…
定期健診の眼圧異常からの両眼白内障手術は成
功、現在快調でも視力の経過観察に数ケ月通院と
いう。

◆井﨑　正勝
コロナ禍の収束は中国が最速。中国共産党の管理
体制はAI機器技術を駆使。日本はPCR検査体制
すら不備、AI技術も大幅に遅れ情けない。コロナ
は何時収束するやら？

◆石井　馨
コロナに注意しながら時々ゴルフを楽しんでいます。

◆石井　清一
散歩をしながら、元気で過しています。

◆石川　栄
元気に過しています。

◆石川　進平
半日は静、半日は動の日々を過しています。

◆石川　勉
元気で過しています。コロナ禍で外出が減り体力
がおとろえた気がします。

◆石川　裕也
新型コロナの患者数に一喜一憂、将来の日本経済
に百憂！！

◆石黒　孝夫
地域の仲間との交流に励んでいます。卓球 /歩こ
う会 /映画鑑賞会、楽しく元気にやっています。

◆石黒　巧
3月に古希を迎えました。全てにおいて新しい年
の始まりと考え、一年一年大事に楽しく生きてい
く事にしました。

◆石田　仁
親睦旅行の今秋実施を楽しみにしております。人
出の少ない日、人の少ない場所を選んで適当に発
散。プールはしばらくお休み。里山づくりボラン

ティアもしばらくは中止。畑も高齢につき返上し
ましたがベランダで小農業を楽しんでいます。お
かげさまで元気です。

◆石田　進
大先輩であった杉山正夫さんが逝去されました。
非常に残念な思いです。生存中は色々お世話にな
り有り難うございました。御冥福をお祈り致しま
す。なお、小生は新型コロナウイルスにも感染せ
ず生存しています。

◆石田　泰裕
BSC関西を退職してから既に16年経過していま
すが、この度ご縁があり入会させて頂きました。
体の方々の痛みと付き合いながら、趣味のゴルフ
に興じています。

◆石塚　壽孝
人の少ない眉山への散歩が13年目になりました。

◆石原　郁三
元気です。好きな温泉に行けず残念です。プロ野
球が始まったのが楽しみです。

◆石森　儀保
お陰様で元気に過ごしております。

◆泉　利三郎
昨年の春、新コロナが深刻化しつつあった頃、胃
ガン手術を受けた。楽しみにしていた桜は病棟3F
の窓から見える古木一本のみで、家族との面会も
規制され侘びしい思いをした。しかし今年は地元
の河畔公園で、豪快な桜吹雪の競演を満喫出来た。

◆板子　光三
コロナ禍をなんとかしのいでおり元気しています。

◆市川　勝義
本年度は、入退院を2回ほど致しましたが、現状
は特に問題なく過ごしています。

◆市川　英夫
80才が近づくにつれて、やはり体力が落ちてきま
した。75才までは変らなかった人ですが、コロナ
で散歩を止めたことが影響している様です。ゴル
フの成績もガクンと落ちました。

◆市川　正則
憎いコロナ禍の中、好きな写真の撮影に行けなく
家にいて体がなまってきていて、ストレスが溜まっ
ています。でもどうにか元気で過ごしています。
皆様もコロナに感染しないでください。

◆市田　俊司
元気にコンサルタント業務をしております。

◆市塚　貴良
全く突然に崖から突き落された様な衝撃を受け
た。急遽病院に駆け込み、十二指腸捻転と診断さ
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れたがあまりにもショックが大きく呆然としてお
ります。目下闘病中であります。

◆市村　俊明
元気でいます。

◆伊藤　健
ワクチン効果や副反応・変異ウイルスのことが
次々ときこえます。100年前のスペインカゼと同
じとのこと、グローバル化で、早い周期での終り
なき戦が繰り返されるので、共存の知恵も専門家
は発信して欲しい。

◆伊藤　輝男
元気に過ごしています。

◆伊藤　利久
放棄地の草取りなどアレコレ考えることもなく過
しております。

◆伊東　光春
元気に過ごしています。

◆伊藤　豊
会社に勤めながら、テニスを楽しみ、元気に過ご
しております。

◆伊藤　洋一郎
久々に投稿致します。11月に90歳になりますが、
体質的な不調が多少あるものの、歳なりに自立し
た生活が送れていることに感謝し、コロナ禍によ
る自粛にも耐えています。

◆稲葉　實
変わりなく元気に過ごしています。

◆稲本　修臣
毎日元気で過ごしています。

◆井上　昭
新型コロナの影響を受け、毎年開催していた、も
ちつきやバーベキューなど全て延期となり、又、
ゴルフコンペなども延期で、家でおとなしくして
いる機会が大変多くなっています。

◆井上　千之助
コロナの緊急事態の関係で殆ど毎日予定の行事や
会合が総て休会、又約60年毎年約20日以上をス
キー場で過して来たが、今シーズンはまだ一度も
スキー靴をはいてない。そんな関係か胸のストレ
スと腹部が大きくなり、又薄い財布もいささか厚
くなった様だ。そんななかですが年相応に元気に
過してます。

◆今井　正次
「健康第一」をテーマに人生しています。ジム通い
では、「大臀筋」「大内転筋」「ヒラメ筋」（下半身
の筋肉部）の健康確保をポイントにトレーニング
をしています。

◆岩井　昌秋
元気でおります。できる限り自然に接しようと動
きまわっています。

◆岩瀬　宏一
角膜変成の進行が気になりますが元気に過してい
ます。

◆上田　弘之
元気に過ごしています。

◆上原　長夫
元気です。もうすぐ管理組合の役員が終わるので
自由を楽しみたいと考えています。

◆鵜沢　祐明
コロナ禍ですが腰の手術後の経過も順調で毎日楽
しく過しております。

◆氏田　章治
友人が新型コロナウイルスに感染…大事に至ら
ず、ホッとしました。本人曰く、厳戒態勢下、感
染源不明。会報発行時、ワクチンがどこまで浸透
しているか？OB会の皆さま、くれぐれもご自愛
ください。又、どぶろく特区の審査結果はどうなっ
ていることやら……。

◆臼居　義行
元気に過ごしています。GoToトラベル再開まで、
日々家庭菜園に出かけています。

◆宇田川　良吉
元気に過しています。

◆内田　博
体力の衰えを感じつヽ元気に過しています。

◆馬部　一
コロナに負けず、元気です。

◆浦野　えみ子
地域の体操教室に通い毎日元気に過しています。

◆江口　眞
年相応に過ごしています。山中伸弥さんがコロナ
との闘いが長期にわたるとマラソンに例えて指摘
された。ゴールはいつになるのでしょうか。

◆枝並　孝造
応用数学の未解決問題であった「散乱の逆問題」
が世界で初めて計算できる発明がありました。長
生きしてるといい経験できます。

◆江藤　利貢
長いコロナ禍で活動範囲が狭くなり心身ともに衰
えを直感していますが、根性を入れ替えて頑張っ
て行きます。

◆榎田　良一
元気に過ごしています。
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◆圓地　和雄
コロナ禍で、行動の制約はありますが老化防止の
ため日々ウォーキングで頑張っています。元の生
活に戻れるよう願っています。

◆遠藤　懃
近くのハイキングコースを毎日2時間歩いて、健
康を維持しています。

◆遠藤　恒正
コロナ禍でXmas 会、新年会、親睦会等全て中止
して、仕出しをとって夫婦二人でのんびりステー
ホームしていますが運動不足気味です。

◆遠藤　宏
コロナ禍で日頃の活動が制約されている中で今
日、明日と自分なりの予定、計画を立てそれなり
に行動しております。今年から孫娘が4月から我
が家に同居しますので（大学生）卒業までの期間、
我々と孫娘3人で楽しく生活できればと願ってお
ります。これも元気である事が、と思っております。

◆及川　皓右
新型コロナのせいで、我慢の毎日ですが、元気です。

◆大石　喜市
コロナに負けない様注意しながら頑張っています。

◆大石　安治
この前はコロナ下と書いたけど、コロナ禍でした。
恥ずかしい。あいかわらず家でじっとして、ゲー
ムを楽しんでいます。小学生からおじいちゃんま
でギルド戦で一緒に戦ってます。（笑）

◆大城　昭裕
元気にしています。

◆大久保　順
時期に合わせ園芸用品鹿沼土、赤玉、油粕他準備
しました。つり具は体力に合わせ大きさ、重さを
最小に変えました。剪定、植え替えと忙しくなり
そうです。

◆大久保　光生
元気で居ります。

◆大重　克之
普通に歩けるように努力しています。

◆大瀬　勇司
元気で過ごしています。コロナで自粛の昨今です
が体力維持のため近場でのテニスと近隣の里山
ウォーキングを楽しんでいます。

◆太田　浩二
元気です。2月に喜寿を迎えた今、新型コロナウ
イルスが恐怖で外出もままならず、お墓参りも行
けず、もっぱら近所の病院通い。これじゃストレ
ス増、体力減の状態です。

◆太田　肇
こんにちは。元気に過ごしています。コロナ対策
のマスクするのがキツクなってきましたね。頑張
りましょう。

◆大田　良行
コロナでマラソン大会が全て中止になってしまっ
て、はりあいが無くなりました。練習しなくなっ
たので5㎏太りました。早くコロナが終息して、
マラソン大会が復活して欲しいです！

◆大竹　キミ子
元気です。

◆大竹　敏文
コロナ禍がまだまだ続いているので不要不急の外
出は行わず、じっと家にいます。在宅勤務が多い
ので朝早く始め、夕方早めに終わり近所を散歩し
ています。最近買ったヘルスメータで体内年齢が
48歳と表示されるのがちょっと嬉しいこの頃です。

◆大竹　留二
変りなく元気に過しております。社友会の幹事の
皆様、事務局の皆様には諸々、ご苦労様です。

◆大谷　卓美
ことわざに「春の皿には苦味を盛れ」とある。山
菜や野菜の苦味が冬に溜った余分な脂肪や老廃物
を除き新陳代謝を高める効果があると聞く。暇つ
ぶしに、フキ味噌や菜の花の辛子和えをつくる。
さて苦味の効能のほどは？

◆大谷　幸則
元気で過しています。

◆大塚　貞敏
歩行器を使っていますが元気です。

◆大中　昭
毎日元気で過しております。

◆大橋　敏弘
3月23日、大和文華館の三春の滝桜を見に行き満
開で元気をもらいました。

◆大畑　博靖
元気に暮しております。

◆岡嶋　恒雄
元気に過してます。

◆緒方　志郎
ワクチン接種が始まり秋には旅行も可能になるで
しょう！！秋に皆様との旅行を楽しみに案内を待っ
ています。元気で北海道の雪国で過しています。

◆岡田　欣久
元気です。
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◆岡本　芳己
年相応には元気で、自宅生活をしています。それ
でも時々体調不良で入院したりしています。

◆小川　隆
コロナの関係で体育施設や公園広場が使えず、外
出も出来ず、自宅周辺での歩行で1日1万歩目標
に体力維持に頑張っています。コロナ早く終息す
ると良いですね。

◆小川　穂積
車の車検が終わり、これから引取りに行きます。
コロナの影響で、前回車検後3,700Km位しか走っ
ていません。行きたい所が沢山有るので早く気持
良く走りたいです。

◆小川　正雄
加齢とともに体力・知力・瞬発力の衰えは如何と
もし難く、昨年末運転免許証を返納してきました。
これで自ら事故を起こすリスクは殆ど無くなりま
したが、コロナ感染を含め、事故に遭わないよう
に気をつける積もりです。

◆小川　泰永
元気に暮らしてます。

◆隠岐　道蔵
体調の変化により自宅でマッサージを週1回受け
ることにしました。

◆荻堂　盛雄
相変らず元気に過ごしています。

◆荻野　卓人
この春よりアズビル金門（株）に勤務しています。
リモートワークが殆どで、ああこういう世の中な
んだと。

◆奥山　満
元気にやっています。

◆長田　豊秋
TVの音が十分に聞きとれなかったが改善して元
気で楽しんでいます。使っているのはソニーで、
リモコン操作となる。リモコンでホーム/メニュー
キータップ→右方向キー4タップ→決定キータッ
プ→下方向キー3タップスピーカ、ヘッドホン併
用→決定タップ→先頭にブルー丸印で完了。3m
のヘッドホン延長コード +エヤ・ホンをTVにつ
ないでOK。関心のある方はどうぞ。

◆小沢　敏宏
「第4波」コロナウイルスが危惧される中、「3密」
回避生活に明け暮れています。近所の和泉川沿い
の満開の桜を眺めつつ早期のコロナ終息を祈るば
かりです。

◆越智　英雄
今年になってから、体のあちこちが不調になって
きました。これも年相応と云う事でしょうか。

◆落合　廣親
元気に過しております。

◆小野口　富士男
マリンライフを楽しんでいます。
湘南の海でZU～っとSHIあわせ！

◆斧原　昭良
地域の緑地保全活動やスポーツクラブなど楽しく
過ごしています。

◆大日方　朝子
コロナ禍、外出自粛で家に籠りがちな日々が続い
ています。今はただ平穏な日常が戻ることを祈る
ばかりです。

◆柿沼　哲夫
元気にすごしています。

◆加古　昭一
元気です。

◆河西　孝美
元気です。

◆梶浦　孝一
相変わらず、月3、4日のアルバイト、週3日 ±αの
テニス、不定期の断捨離がらみの作業、そしてほぼ
毎日の晩酌でコロナ禍でも元気に過ごしています。

◆片岡　久
今シーズンのスキーは年末から始まり3月16日で
終了しました。これからは尾瀬ヶ原や標高の低い
山を選び楽しもうと思います。

◆勝島　俊雄
元気に過ごしています。

◆勝又　雄三
48年前、一家5人でこの団地に越してきた。駐車
場の入口にハナモモの木が咲き誇っていた。2年
位前から枯れ始め、この春には完全に姿を消した。
子供たちはそれぞれ所帯を持ち孫にも恵まれた。
私たち夫婦も年を重ね、多少のガタも出てきたが、
めげずに人生を楽しみたい。

◆加藤　勝利
元気ですごしております。日々体力劣化を強化す
るためにウォーキングをしております。

◆加藤　清
コロナに負けず、元気でやっています。

◆加藤　保
コロナに負けずに元気で過しています。
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◆加藤　哲雄
一年延期した市民合唱フェスティバルは開催断念
となってしまいました。桜の季節ですが元気が出
ません。芝の舞台で憂さ晴らしします。

◆加藤　美紀子
コロナで大変ですが栄養をとり感染しないように
注意します。

◆加藤　導夫
元気に過しています。

◆加藤　稔
変わらず元気にしています。

◆門田　利彦
STAY HOME堪えてます。

◆金澤　道弘
コロナウイルスが終息していませんが、感染リス
クを考えながら運動と終活を継続しています。

◆金森　庄三
元気に過ごしています。健康維持のために茅ヶ崎
海岸を散歩しています。今は三月下旬で春を感じ
て歩いていますが、既に今から、夏に美味しいビー
ルを海岸で呑むことを、思い浮かべながら歩いて
います。その時、ワクチン接種が済んでいるとい
いなとも思っています。

◆金森　俊樹
かなり前に聞いたのに、仲々頭から離れない言葉
が有る。我が家の菩提寺で、先々代の住職の説法
の中に出てくる「人生は運命と縁で出来ている」
がそれだ。若い頃に聞いた時には何も感じなかっ
たが、我が子や孫達の行動や進路を見るにつけ、
改めて住職の言われていた意味が理解できる様に
なってきた。どんなに望んでも、また周囲からも
確実視されていたにも拘わらず、“運 ”と “ 縁 ”
が無かったとしか言えない事柄を少なからず見聞
きしている。ゴール寸前に “赤い糸 ”が切れてい
た事例や、反対に予想だにしなかった所に “配線 ”
が繋がっていた等は、まさしく“縁 ”に支配され
ていたとしか言いようが無い “運命 ”だったので
しょうか。

◆金輪　健次
元気に過しております。

◆金子　孝也
元気にしております。

◆金子　武治
コロナにも負けず元気です。

◆金子　司
退職後、一人旅に出るつもりが、コロナで叶わず。
それどころか、白内障手術を受けることになりました。

◆兜谷　泰之
そうですね。最近は母親のめんどうをしてるので
遠くには行けなくなりました。ときどき孫が遊び
にくるので近場に遊びに出かけたりして元気で
やってます。

◆鎌田　嘉章
御陰様で元気です。

◆神澤　弘一
コロナで世の中が一変してしまいました。幸い近
場に円覚寺や東慶寺があることから、散歩をしな
がら運動不足解消をしています。

◆上林　勝弘
元気で過しております。

◆神谷　實
生きています。コロナに負けず生きています。

◆亀井　宏一郎
出掛けられない毎日をどう過ごすか？やったこと
がないウクレレを習ってみようと仲間と練習して
います。

◆鴨下　重夫
昨年11月に免許更新通知が届いた。早速試験場
の認知症検査予約の電話を入れるがなかなかつな
がらず、1月8日に掛けた電話で1月28日のキャ
ンセルがありやっと予定が決まった。28日の検査
を終って当日から教習場の予約をと電話をするが
何処もつながらない。やっと取れたのが4月15日
で私の誕生日で83才になる日だ。気の遠くなるよ
うな免許更新日程だ。4月16日には新しい免許証
が手に入るかな？

◆川合　茂弘
昨年、一昨年と3月は体調不良だったが今年は元
気に過している。7月にはコロナ収束、オリンピッ
ク共々どうなっているのかな？

◆河合　真
コロナのせいで行動範囲は小さくなりましたが、
近くの散歩がてら、バードウォッチングを楽しん
でます。

◆川上　勝利
元気です。

◆川島　英治
無事元気です。運動不足でやや太り気味ですが…

◆川島　正
元気で日々を過しています。

◆川西　進
元気にしております。

◆川村　繁雄
元気です。
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◆菅野　友一
今年1月に高校からの同級生、2月に山武時代の
同じ歳の親友が亡くなり、がっかりしました。ま
あこの歳になれば仕方ありません。コロナ禍で外
出も自粛の毎日です。

◆紀伊国屋　真澄
まだ、週2日ほどですが、元気に働いております。

◆岸　秀光
私の両親は60歳代で他界しましたが、医療の進
歩のおかげで、私は今年の9月で77歳の喜寿を迎
える事が出来そうです。又、私の孫娘は今年の4
月で大学2年生となり来年に成人式を迎えます。

◆岸本　宏之
元気に暮しております。

◆喜多　誠
変わりありません。

◆北川　好郎
おかげさまで、元気にしています。

◆北村　伸一
年末から休止中のサッカー練習が再開しました。

◆北村　吉晴
瀬戸市と言えば、やきものの街として名があるが、
建築物の壁面を陶芸作品で装飾する “陶壁 ”が、
現在も多くの作品として残っている。これらを見
直し・紹介する冊子をNPOで作成するにあたり、
編集編纂を担当して発行することが出来ました。

◆橘川　博
今年の3月は例年より暖かく、全国的に桜の開花
が早く、東京は昨年同様3月14日の開花であった。
ただ暖かい3月彼岸が来ても燕の飛来は、まだの
ようだ。燕にとっては、まだ「早春賦」なのかな？。

◆橘高　造
歳相応の中で老々介護の入口に近づきつつ有り、
家の中には名前の無い用事がこんなに多い事かと
感じるこの頃です。

◆木村　和夫
健康に注意して、日々過しております。

◆木村　正次
元気にしております！！現況では延期は止むを得
ません。コロナが一日も早く終息されるよう願っ
てます。皆様には元気な姿でお会いしたいです。

◆木村　武司
左肩負傷して、運動療法中です。他は、元気に過
しています。

◆久木田　重裕
エンディングノートを書き終え、更に家族に迷惑

をかけないよう葬式の見積りもとりその会場も決
めた所です。まったく元気です。

◆日下　貴右
元気です。

◆久保園　達一
歩行が困難でリハビリ中です。でも、元気で過し
ています。

◆栗原　憲一
元気です。

◆黒木　慶司
厳しい状況の中で、活動を制限されていますが、
元気にしています。

◆黒瀬　吉郎
コロナに負けない体力造りのため、昨年4月から
始めた “住まいする戸塚区周辺横浜市各区の散
策 ”。これまでに、泉区、瀬谷区、旭区、金沢区
の4区を終え、いま港南区が終わりに近づいてい
る。その都度、ブログに投稿しているが、最近、“ジ
モネタ ”（地域別地元アプリ）に取り上げられるよ
うになり、それもほぼ毎回、トップに。そのため
アクセス数が飛躍的に伸び、驚いている。

◆黒田　正人
コロナ禍で自粛の毎日です。家庭菜園で外の空気
は吸えてます。

◆桑原　貫次
コロナ禍の下、とかく滅入りがちになる自粛生活
も2年目となった。誰しも毎日元気に過したいと
思うが、その切っ掛けや方法は人それぞれだろう。
春の到来に呼応して多くなった活力溢れるスポー
ツ中継放送の中で特に選抜高校野球は、私に大き
なモチベーションを与えてくれている。

◆桑原　泰治
今年こそは病院のお世話にはと思っていたら、手
首、うで、肩が痺れ整形外科で診察、頸椎3番に
突起が有り神経に触り痺れる。まだ初期で手術は
やらなくてよいが経過観察をしていく。痺れの薬
はありますかに、無いよ薬、注射は効かないよと
冷たい返事、我慢ですかに、そうだな…。

◆桑原　利成
コロナ禍で、家にこもりがちな毎日が続いていま
す。休活動中のグランドゴルフも、4ケ月ぶりに
活動することになり仲間とのプレーを楽しみにし
ています。

◆小池　好樹
元気です。

◆小泉　彬
元気に日々すごしております。
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◆鯉渕　正一
桜の季節。東日本震災10年、アズビルリタイア
から7年。コンスタントに地球は廻って時は流れ
ているなと。

◆郷　光男
満開の桜を意識しながら自粛を守ると仲間との宴
もかなわず淋しく感ずる此の頃です。元気です。
皆様もお元気で。

◆纐纈　賢哉
コロナ感染者数の増加の現在、マスクの着用勿論
ですが、早期の日本製のワクチン、開発認可生産
を期待しています。普段の日常生活に早く戻りた
いですね。元気にしています。

◆向後　武明
早く皆様の元気な顔が見たいです。それまではワ
クチン待ちでガンバリます。

◆高阪　正昭
元気です。

◆髙妻　俊作
元気に過しております。

◆古賀　由紀夫
自粛生活を続けながら元気に過ごしています。新
型コロナウイルスの早期終息を祈念しています。

◆小久江　康郎
定年1年前よりトレーニングルームにかよい20年
近くします。今冬も月に10回かよい1kmを5回程
度ルームランナーの上で走り元気にすごしてます。

◆小島　正博
元気に巣ごもり生活を送っています。

◆児玉　伸一
元気です。体力維持の為自転車での散策、散歩（主
に浅草、上野、皇居、お台場、靖国神社等周辺）
を毎日2時間位日課に組入れています。これから
良い季節です。

◆小机　栄一
花粉症にコロナウイルス、毎日連続のクシャミを
何回もやる。その度に老化のボケも吹きとばす！
と心得ますが…そうは行きません……。

◆小長谷　春次
相変わらず、近場でのテニス、ビリヤードで、元
気に過しております。

◆許斐　秀則
コロナに負けず元気にやっています。4/1から2
社目の会社で働きます。

◆小林　彬男
社友会会報で毎回600名の方々の様々な近況報告

は大変なつかしく思います。皆さんの現役時代が
手にとるように思い浮かべられ社友会の財産が認
識できます。私は80に届きますが、心身とも昔と
変わってません。

◆小林　佐武郎
小林佐武郎は本年2月28日永眠致しました。生前
中のご厚誼を深謝しアズビル〈株〉の盛栄と皆様
方の御健勝を心よりお祈り申し上げます。3月20
日遺族一同。

◆小林　武夫
元気にしてます。

◆小林　秀雄
老々介護中！コロナも加わり、冬眠中です。一日
三回の食事が楽しみです。

◆小林　正佳
変わらず元気にすごしています。時々のゴルフ、
テニスと相変らず。

◆小林　靖幸
まだ若いと思っていたが、本年で80歳となる。第
2の人生も本年8月をもって定年となる。さあ、
この後どう過すか……。あれこれ考えても現実は
体が動かない。整形通いの老人と化すのか……。
もう少し頑張ってみよう。

◆小林　豊
元気に過しています。

◆小袋　弘二
週1回のゴルフ、週3回の卓球、週1回のソフト
ボールとマージャン同好会と体を動かし元気に過
しています。

◆小松　清美
昨年末に自宅階段で落下し、肋骨4本を折、以降病
院通いで、他の内臓不良も発覚し苦労しています。

◆小室　豊
相変わらず、犬の散歩で心を癒し、野菜作りとゴ
ルフを楽しく続けています。

◆小山　修
2年前より身体が悪くなりひとりで外出出来なく
なりました。

◆小山　一夫
今年1月から二宮町町民運動場で、仕事しています。

◆小山　隆文
一年間、調理師の専門学校に通いました。

◆斉藤　和雄
3月の定期健診異常なしほっとしています。コロ
ナウイルスの感染に気を配りながらの生活ですが
元気に過ごしています。
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◆齊藤　清文
元気にしてます。

◆斉藤　すみ江
地域活動、習い事等々忙しくしておりますが元気
です。

◆斉藤　省三
元気に過ごしております。

◆斎藤　尹耀
近況報告、前回と変りません。コロナ禍、それな
りに元気です。

◆斉藤　司
元気にすごしています。

◆斎藤　浩
薬を飲みながら何とか元気にしています。

◆斉藤　稔
年相応に元気に過ごしています。

◆斉藤　吉久
元気に過ごしています。

◆竿田　光春
コロナ禍頑張りましょう。

◆酒井　薫
元気です。今年は4月に孫の幼稚園入園。7月に
息子の新居完成を楽しみにしています。

◆酒井　正次郎
老体に鞭打ってスポーツジムに通う様になりまし
た。皆様もお体を大切に！！

◆榊　正男
背中の粉瘤も完治して毎日早朝のウォーキング続
けてます。

◆坂口　学
人生90才代ともなると、さすがに極度な体調不
良に見舞われる事がありますが、そんな時でも特
に寝込む事も無く、ひたすら自活の日々を感謝の
うちに過ごして居ります。

◆坂本　哲男
コロナ禍で家にいる時間が増えました。古い本で
も整理しようと手をつけましたが仲々進みません。
ジムに通い運動して元気に生活しています。

◆坂本　将夫
午前中のウォーキング（1万歩前後）実施してい
ます。

◆阪本　有三
コロナ・ウィルスに感染しないように配慮して、
元気に過ごしています。

◆坂本　芳博
一年超のコロナ禍での自粛生活にも疲れました。

ワクチン接種が浸透し皆様とお会いできる事を楽
しみにしています。

◆櫻井　浩平
元気で過ごしています。

◆佐々木　弘
気合入れ、毎日ウォーキングか、散歩し、元気に
過ごしています。

◆笹嶋　久
元気にしております。皆様のご健康を祈っており
ます。

◆貞徳　博男
2年前に左目を摘出、手術し現在まで特にかわり
なく過しています。

◆佐々　和博
桜の便りのあと、令和三年春宵観桜一献と称して
山武入社同期、都内在勤中の仲間と少人数で会食
しました。仕事帰りに東京駅地下グランスタで待
合せ（18:30）。軽く酒肴のあと、魚料理の定食で
〆て散会（ラストオーダー19:30）。短時間でも「リ
モートではなく、やはりリアル飲み会はいい」、「会
わないと人はダメ、人間はそう言う動物」などと、
春宵一刻を楽しみました。

◆佐藤　定男
20年度はコロナの関係で野球・ソフトボール共
全ての大会が中止又は延期に。練習場所も制限さ
れ、運動量が例年の半分以下となり体重も2kg増
となってしまった。コロナが早く収束し、今年度
の全国古希野球大会が開催されることを願ってい
ます。

◆佐藤　幸雄
コロナに負けない様活発に畑やってます。

◆佐藤　勢津夫
元気に過ごしています。

◆佐藤　糺
元気に過ごしております。

◆佐藤　直道
元気です。

◆佐藤　則之
3密を守って家で晩酌を続けています。

◆佐藤　治正
横浜の繁華街。新築のホテル倒産。地下街はシャッ
ターを閉めた店が多い。街路でも廃業家屋・休業
の店が多くあるのに驚いている。お陰様で当方は
元気。

◆佐藤　晴美
三密回避ですっかり記憶力も筋力も粗になってし
まった。もっとも逆にとらえればこの後、何でも
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新鮮に感じられる期待が持てるかな？老いとの競
争もあり！

◆佐藤　秀夫
「沢の亀首出す先に花見ごろ」ふしぎなことにこの
一年余り風邪をひいておりません。以前は年一度
必ずひいていたのですが。これは、人との交流が
減り、外出時はマスクをしているおかげでしょう
か。コロナ禍、早く収って欲しいものです。

◆佐藤　弘雄
昨年夏、脊椎管狭窄症が悪化、歩行困難となりま
した。懸命なリハビリにより今やっと、少しだけ
歩ける様になりました。

◆佐藤　正道
元気に過ごしております。

◆佐藤　勝
コロナ禍に負けず、元気に過ごしております。詩
吟を楽しむ老人会の仲間が増えて、忙しい日々を
送っています。

◆佐藤　保志
只今、“AFP”というファイナンシャル・プランナー
の資格取得に向けて勉強中です。

◆佐藤　勇一
元気に過ごしております。

◆佐藤　芳郎
「密」を避け頑張っています。

◆里村　修平
3月下旬に緊急事態が解除されてメサイアの会の
合唱の練習が再開し、日常が少し戻りました。早
くコロナが終息することを願います。

◆座間　恭
コロナで運動不足、家でゴロゴロ、飲み食いはい
つでもできる。体重が増えました。大変、大変！！
元気に過ごしております。

◆澤井　邦男
元気でいます。

◆澤田　浩
第3波が終息する前に第4波が始まった。外出も
極力控えていると、体力が目に見えて衰退してい
く。ワクチン注射もいつになるか。「聖火リレー」
なんかやってる場合かと毒づきたくなる毎日を過
ごしています。

◆澤田　佳洋
程々に元気で暮しています。昨年から日本画教室
に通い始めましたが、なかなか上達しません。

◆椎野　房之助
腰が曲がり背が縮み歩くのも遅くなりましたがそ
れなりに元気です。

◆塩田　昭一
元気です。

◆篠　照敏
コロナ禍、基本的にテニス、歌のレッスン等、普
段と全く変わらない生活をしています。マスクの
習慣がないので、家を出るとき、持って出なくて、
電車に乗るときに気が付いて、コンビニで買うの
ですが、どんどんマスクが貯まってしまいました。
欧州に旅に出られないのが残念です。

◆柴田　宣男
元気に過ごしています。散歩が日課です。お世話
になりました。

◆柴原　薫
元気に送日しております。

◆島　義明
80才直前、久しぶりに気力・体力・記憶力の衰え
を比較考察した。
気　力： パソコン仕事、5年前までは16時くらい

まで平気だったのが、現在は14時過ぎ
ると「いやいや」がこみあげて、目から
涙がこぼれ、30分おきに休憩

体　力： 8年前に膝をいためた時には、シップを
貼って1か月で完治、今回は3か月たっ
ても膝がづ・き・づ・き痛い。50メート
ル走ると息切れが、今は30メートル前後

記憶力： フォスターの曲程度なら10回程度弾くと
暗譜となったが、今は30回以上でも楽
譜を見て弾くアコーディオン

　　　： 百人一首・年号・天皇のブラッシュアッ
プも倍の時間

◆島田　裕光
山武で販売一筋だったので、70歳すぎたのに、昼
は何処か行かねばならぬ習性があり、今ではコロ
ナ禍ではあるが公園でTBG10回 /月、カラオケは
区民ホール貸切りで4回 / 月、トランプゲームの
ブリッジを6回 /月、昔の映画会を3回 /月他。夕
方シャワー浴びニュースを見ながら呑んでます。

◆清水　克郎
この所貧血がひどく家の近くにしか行くことが出
来ず、又コロナも心配で家にいる事が多くなって
います。

◆清水　康三
地区防災拠点四自治会の事務局を担当して、3年
目を迎える。今年はコロナの脅威が続く関係もあ
り、災害時の拠点小学校体育館に受け入れ可能な
避難者許容人員の把握と、感染予防対策を課題
に取り入れた机上訓練の素案を担当することにな
り、今後予想される横浜市の地震災害・震度6弱
を想定し、過去の類似震度「新潟中越地震」災害
事例を教訓に、地区防災拠点と感染症対策を課題
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とした訓練素案の作成で、忙しい日々です。

◆下久保　和彦
元気にしております。まだ楽しく仕事をしています。

◆下嶋　壽男
元気で野菜作りをしています。

◆下中　芳遠
病もなく、元気に過しております。昨年、在住地
区で江戸時代から続く宮座に加入しました。最近
は、この宮座の口頭伝承されている規約、お祀り
の行い方の文書化に取りかかっております。

◆下山　兼由
年相応に元気に暮らしてます。

◆下山　誠一
定年退職後、早や20年、体力の衰えあるものの、
元気に過しています。

◆正野　庸介
元気に過ごしております。散歩で公園に行くと、
ほぼ全員がマスクを着用していることに感激して
います。

◆白井　利幸
足を痛めて半年ゴルフができませんでしたが、少
し回復しました。プレーは全然ですが、ゴルフ場
に行きはじめました。

◆白垣　成
元気に過しています。

◆尾万　正弘
元気にしています。

◆杉　德昌
コロナ禍での制約ある生活は疲れます。それでも
何とか年相応に過しています。

◆杉田　一郎
90才になりますが、元気で過して居ります。いつ
もありがとうございます。

◆杉田　泰一
元気です。

◆杉野　芳英
元気にしています。

◆杉之下　ひろみ
2年間の町内役員を終えて一息ついています。地
域猫の保護団体の代表を務め、日々保護し、避妊、
去勢し、子猫の譲渡に奔走しています。

◆杉山　正夫
夫正夫儀去る三月八日八十八歳にて永眠いたしま
した。葬儀は三月十六日、時勢を鑑み家族葬にて
執り行いました。ここに生前中賜りましたご厚誼
に心より御礼申し上げます。喪主妻杉山ちよゑ三

月二十一日。

◆杉山　幹雄
とりあえず元気です。右肩痛が半年程続いていま
すが医師の所見では老化現象で治療法は無いとの
事なので、自力回復を頑張り中です。

◆鈴木　清巳
週に4、5回フィットネスでがんばって居ります。
おかげ様で元気に過しています。

◆鈴木　貞雄
スティホームで運動不足ですが元気です。

◆鈴木　秀一
幸いコロナにも感染せず元気です。

◆鈴木　英通
元気です。

◆鈴木　章夫
コロナのワクチン接種が2回済むまで、外出は自
粛します。

◆須田　斉
いつものように今年も桜が咲く季節がやってきま
した。一年前は家からながめる桜花「新型コロナ
ウイルス緊急事態宣言」というおどろおどろしい
言葉の解除と思いきや一都三県は更に続行。そん
な最中桜の花にさそわれるように家を飛び出しま
した。外はあり余る豊かな爽やかな風が待ってい
たかのように全身を包み通り過ぎていく。ア～と
深呼吸…温かな気持に変っていく私に幸せを感じ
ました。

◆砂山　光司
元気に過しています。

◆関　一夫
コロナに負けず、元気にしてます。

◆関口　良子
元気にしてます。

◆関根　明
週に3日間親戚の会社で働いています。毎日軽い
運動と趣味の音楽をやって元気にしております。

◆瀬戸　豊
コロナで実家の墓参り（横浜）も中止。老化防止
の運動（4時間/日）と読書とパソコン（2時間/日）
を続け頑張っています。

◆外田　孝志
毎週適当の仕事と余暇を楽しんで元気に過ごして
います。しかしコロナで飲み会が無くなり寂しい
限りです。

◆大丸　光一
元気に過しています。
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◆髙井　延幸
新型コロナに用心しつつ適度に外出しながら暮し
ています。

◆高木　修
目と耳の衰えを感じますが、そこそこ元気で過ご
しております。

◆髙島　勝彦
コロナに負けず元気で働いています。

◆髙橋　綾男
今日は！おかげ様で元気に過ごしております。コ
ロナ禍で、行政、町会でも行事がすべて中止とな
り淋しい毎日です。社友会の旅行を楽しみにして
居りましたが、残念で～す。

◆髙橋　一基
コロナ禍で、近場の山にも行けず、筋力の衰え防
止のため、毎日7,000～8,000歩家の周辺のウォー
キングをしている。年のせいもあるのか、足が細
くなったようだ。

◆高橋　伸和
元気に過しています。

◆高橋　導徳
ボランティア活動で「日本語教室」を開催中です
が「緊急事態宣言」のため開催を自重しています。
早く終息することを期待したいと思います。

◆高橋　保夫
元気にしています。近くの桜の花が咲き始めまし
たが今年も宴会なしの静かな花見になりそうです。

◆高日　敏雄
10年来、年に数回各1ヶ月タイへ行っておりまし
たが、もう1年も行けなくなってしまい、今では、
雨が降らなければ1万歩の散歩だけが楽しみです。

◆高本　正人
親の介護を続けていますが、元気に過しています。

◆高森　敏次
元気です。毎日6千歩以上歩いてます。妻が一年
に一回リハビリ入院しますが、コロナで面会出来
ないのが、残念です。

◆滝　伸幸
元気に過しています。

◆滝田　克
げんきに時間をもてあましております。

◆瀧本　清隆
この3月31日で、水道関連の会社を退職し、年金
生活となりました。7月号会報発行の頃、東京オ
リンピックが、開催されているといいですね。

◆瀧本　実
コロナワクチン接種等にて、今秋に皆様にお会い
できる事を希望しています。

◆竹内　菊雄
概ね元気に、家族一同と過ごしています。

◆竹内　孝次郎
あい変らず、クラシックカメラとクラシック音楽
を楽しんでます。BSが4Kでなくても、少し良い
音になっているので助かります。まだ昔ほど良く
なってはおりません。残念！

◆竹尾　亮三
新型コロナウイルス感染防止で、体調管理に、新
しいウォーキングコースを1月に見つけ歩いてい
ます。梅、河津桜と推移し、今はソメイヨシノと
緋紅色のヨコハマヒザクラを、池ではカワセミが
水中の餌を狙う姿や渡り鳥の数種類を見つけ、7
コースを楽しんでいます。横浜には自然に囲まれ
た80％歩行者専用の散策路がたくさん有る事を
発見しました。

◆竹越　進
コロナ禍で、この1年間は外食無し。GO-TO…は
止めて、終息に近づけるよう老人から若人まで、
皆で協力したいですね。

◆武田　直也
毎日元気にしております。

◆武田　安令
妻が交通事故で左腕肘部を大きく複雑骨折をして
から、1年半になりますが、未だに回復しておらず、
妻の世話と家事全般にわたる仕事を私がやってい
ます。そんな訳で、最近は老々介護の厳しさを強
く感じている今日この頃です。

◆武谷　浩
気温が10℃以上になってきたのでポールウォー
キングを再開します。

◆田代　修
喜寿のお祝い有り難うございました。年末から、
色々と体に故障が発生して、医者にお世話になり
ましたが今は元気になりました。最近はコロナに
気を付けながら運動をしてます。

◆田代　佳也
85歳になって車の運転を止めたところへコロナ禍
自粛のご時勢。一気に生活が縮んでしまいました。

◆田添　博
65歳の手習いで3月からピアノ教室に通い始めま
した。毎日ピアノの練習とDIYで部屋の模様替え
をして楽しんでいます。
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◆立岩　幸治
山武社友会で訪れた中山道の旅も楽しかったが、
忘れられない現役時代を共に過した皆さん（先輩、
同僚、後輩）に、心から、御礼を述べたいと思っ
ています。

◆立元　純一
伊勢原工場も建物が無くなり跡地を見るとややさ
びしい気持ちです。側近の畠地を散歩して元気に
しています。

◆田所　光男
両肩関節周囲炎、腰痛、整形外科リハビリ通院中。

◆田中　純
さまざまな制約の中それなりに元気に楽しく過ご
しています。社友会行事で諸先輩方に会えるのを
楽しみにしています。

◆田仲　忠春
「こんな夢を見た」、山武時代の夢を見た。懐かし
い仲間、起きたら誰だか思い出せない。元気に過
して居ます。

◆田中　豊人
最近足腰がめっきり弱く成りました。ロコモ〈予
備軍〉寸前ではと危惧している昨今です。

◆田中　真
元気に過ごしています。

◆田中　正行
海岸散歩で歩行鍛錬、家呑みで内臓訓練の昨今です。

◆田中　康夫
不自由ながらも少々の仕事をしながらフィットネ
スクラブと図書館通いで毎日を楽しんでいます。

◆田中　義郎
元気に過ごしています。コロナが退散することを
祈っています。

◆田中　良
コロナに負けずに、元気にしております。

◆谷　ヨシ子
皆々様いかがお過しでしょうか？毎朝ウォーキン
グを楽しんでおります。今は咲きはじめた桜並木
を通り抜けています。

◆谷村　政嗣
毎日、趣味三昧で暮して居ます。

◆田原　勝八
元気です。

◆玉置　進
新型コロナでマスクテニスは老人には無理でジム
を退会しました。運動は30分位のウォーキングと
筋トレで、体力低下を防ぎなんとか元気に過して
居ます。

◆玉垣　志朗
どこの町にも、法人化した自治会がある。この1
年その事務局長を担当した。今は締めの、定期総
会議事録のまとめにかかっている。奉仕活動に全
てをささげた日々で、この年になって得た新しい
経験に又、新しいイベントに感謝している。いず
この友達も、コロナ禍の自粛で、うんざりでしょ
うが、私にはそれがなく、コロナ対策、増大を防ぐ、
5-ALAアミノ酸を多く含む赤ワイン、清酒、納豆
を毎日かかさずとって元気でがんばっている。

◆玉野　松四郎
元気に過しております。

◆田村　隆康
コロナに感染しない様に小さな元気で頑張ってい
ます。近況に真空管アンプの事を投稿したらお友
達からメールとCDRを頂きました。忘れていた
青春時代の名曲がいっぱいで遠い昔を思いだしま
した。

◆多和田　政治
コロナの収束みえないなか、元気にすごしていま
す。外での活動再開したいですが、春の花、新緑、
季節の移りかわりを感じる今日このごろです。

◆土村　一彦
コロナ禍の昨今ですがスポーツ吹矢、頑張ってお
ります。

◆土屋　勝義
元気でボランティア活動をしています。

◆土屋　可郎
コロナに行先も制限される毎日ですが、元気にし
ています。

◆堤　泰彦
我れ我れの現役時代と異なり、テレワークでの自
宅勤務、初任給￥1000万を支払う企業の出現、
年功序列の撤廃、スマホへの給与振込など著しい
激変に目を見張る。もう一度若返ってこのような
時代に挑戦できないものか？最近のはかない夢物
語である。

◆靏　巌
我がニッポン国の製薬や化学会社 !!大学研究室 !!
等々スッゴク頑張ってると思うけど、もっと頑
張ってくれっ～！と思う日々です。何故？ワクチ
ンや治療薬の開発が他国に遅れをとっているのだ
ろう？？と、イライラしながら、引きこもりっぱ
なしです。10年程前の「二番じゃダメなんです
かっ？」あの一言以来、科学技術に対する国の支
援が細ったとは思いたくないが…

◆鶴田　行彦
辛うじて元気に過ごしております。
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◆鶴巻　幸一
新型コロナウィルス感染予防で少し疲れとストレ
スを感じていますが、元気に日常生活に取組んで
います。

◆出口　和
コロナにも負けず在宅勤務ですごしていますが、
運動不足で体重増加しています。

◆寺沢　與志弘
コロナウィルスの猛威を身近に感じています。市、
自治会、各サークルの行事、活動が全部休止、近
所での立話もためらっています。家の外ではマス
クが必需品、人との関係が疎遠になる心配をして
います。

◆照井　士郎
フレイル〈筋力の低下、認知機能の低下〉対策の
ため、介護保険適用事業所の運動リハビリクラス
で週2回〈午前中〉仲間と楽しんでいます。

◆土井　茂和
元気で働いています。

◆東郷　正昭
種々活動がストップして1年が経ちますが、自宅
でたまに楽器の練習をしたり読書したりの日々を
送っております。

◆徳田　薫
7年前に発症した前立腺がん治療のためのホルモ
ン注射の影響か、筋力が落ちて長い距離が歩けず
弱っています。毎月の通院とスポーツジムでのゆっ
たりとした入浴の毎日です。

◆戸田　篤
毎週50Kmを目標に歩いています。

◆戸田　宗雄
この地区、コロナ感染者は出ておりませんが生活
様式はずいぶん変りました。ゴルフ場もオープン
となり、野菜作りも始ります。体調と相談しなが
ら元気に過していきたいと思っています。

◆戸田　宗男
声が小さくなり、妻との会話に齟齬を生じる始末
です。パーキンソン病のお陰ですが、歩行器を使っ
て時々は散歩をしています。独りでの外出ができ
ず、親睦旅行への参加は適わなくなりました。残
念です。

◆冨田　保雄
コロナ禍で長年通っていたテニススクールが営業
終了になり、新たなスクールに通うことになりま
した。

◆富山　武史
元気に過しています。

◆友田　昌利
元気でがんばっています。

◆外山　史郎
コロナ禍、外出もできず自宅でのんびり過ごして
います。

◆豊島　勝
変りなく元気に過しております。

◆永井　勝雄
新型コロナ禍の終息が見えない中、自粛生活の毎
日です。写真撮影行は、不要不急の外出に当たる
のかなど悩んでいます。のんびりと撮影に出かけ
たいですね。

◆中川　泰治
「パソコンを楽しむ会」の教室を開いて15年、平
均年齢76才の人達も最近のリモートワークに興
味を持ったので ZOOM教室を開催しました。新
たに7名が参加してお互いに脳トレが出来たと喜
ばれ盛り上りました。筋トレ、脳トレは人生の終
末まで続けるつもりです。

◆長倉　小
季節外れの温かさで眠っていた木々が一斉の芽吹
き。金木犀の新芽が若々しくきれいだなと思って
いたら立派な若葉に、早く剪定しないと若葉が古
葉を落としてしまう。柿も新芽がぐんぐん、伸び
ると脚立上から隣の椿の花後の手入れが難しい。
アケビの蔓も伸びて絡まりつきそう、早く切って
やらねば。ああなんと気忙しい、正に春酣。

◆長沢　敦子
元気です。

◆中澤　務
ほとんど巣ごもり状態ですが元気に過しております。

◆中島　誠夫
コロナの影響で好きな旅行にも行かれません。早
く収束して元の生活に戻れるよう願っています !!

◆長島　文男
隣りのクリニックの庭の手入れと鉢植の飾りを適
当に楽しみ、植物から元気をもらっています。

◆中世　和夫
元気です。千葉の田舎でコロナ巣籠もり生活が1
年以上経ちます。ただ高齢者なのでまだまだ都心
へは行かず家飲みで我慢しています。酒量も体重
も増えそうです。

◆中田　邦夫
退職してから6ヵ月がたちました。昨年からのコ
ロナ禍ですが、新生活も慣れました。外出時には
予防対策をし、飲食時の「マスク飲食」を忘れず
注意しています。近場の散策や「You Tube」等を
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活用しながら、今は充電の時と考え、楽しく、元
気に毎日を過しております。

◆中谷　幸弘
元気にやってます。

◆中西　豊和
元気に過しています。コロナ禍の一日も早い終息
を願っています。

◆中野　栄二
元気にしています。

◆中野　秀司
現在、所属していた陸上部の歴史動画作成してま
す。部員から沢山の写真をもらい、先輩の方々の
若い頃との変化ぶり、楽しく、笑って見ています。

◆中水　靖
概ね元気です。老化がきびしい。

◆中村　育太郎
コロナ禍、収まり難い中、気をつけながら外歩き、
ジム通い等体を動かし元気にしております。

◆中村　傳
変りなく元気に過しています。

◆中村　道子
日々、それなりに楽しく過しています。

◆中村　征男
アルバイトで始めた介護の仕事を続けています。
障害者の外出に同行し支援する仕事ですが、コロ
ナ禍で少なくなりました。

◆中山　次
元気です。コロナでいろいろな活動が中止になっ
ているので、鎌倉へ続く尾根道の散歩をしていま
す。秋の親睦旅行楽しみにしています。

◆中山　勝
楽しみはゴルフ、飲み会、カラオケに昔の唱歌 
懐かしむ時〈飲み会、カラオケは現在自粛中〉。

◆那須　健二
コロナ禍のため、約1年間相撲甚句教室も休会し
て来ました。唄を忘れたカナリヤにならぬように
万全の体制で、そろそろ相撲甚句の稽古を始める
予定です。

◆成田　映二
2021.3に azbil を卒業しました。まだ後片づけで
忙しく過ごしています。

◆成田　正
幹事・事務局の方々、ご苦労様です。ありがとう
ございます。当方、元気に過ごしております。

◆西川　尚夫
毎日、元気に散歩をしています。

◆西畠　豊成
緊急事態宣言が発出の間も自然のある村里や低山
を歩きました。自粛は精神的につらいですが季節
の移ろいを探して頑張っています。

◆西村　公人
変らず元気に過ごしています。

◆西村　順二
新型コロナに注意し、散歩以外、家にこもってます。
おかげで元気にしています。

◆西本　公一
元気に過しています。

◆西山　俊克
コロナに負けず介護事業所へ週1回仕事に通って
います。

◆西山　博志
膝腰の具合が悪く歩行が不可能の為、欠席させて
戴きます。

◆西山　昌弘
元気に過ごしています。

◆二宮　幹雄
元気に過ごしています。

◆庭田　進一
元気に過してます。

◆野口　政則
時々ゴルフを楽しみながら腰痛ともつきあいなが
ら元気にしています。

◆野崎　卓
一病息災ながら一日、一日と頑張っています。

◆野田　靖雄
人間界ではコロナ禍で、毎年、羽根木公園で開催
されていた「世田谷梅まつり」が中止、お蔭で会
場特設舞台での我々の詩吟朗読も中止…残念ダ。
一方自然界では暖冬のお陰か植物の成育がすこぶ
る良く、パンジー、水仙、ラナンキュラス、椿、
等例年になく咲き誇っている…感激ダ。しかし、
運動不足による、体調変化「オナカ肥大」…困っタ。

◆野田　裕啓
元気に過しています。

◆信田　三男
元気です。ボウリングを楽しんでいます。

◆野呂田　義晴
御無沙汰しております。「アズビル〈株〉」益々発展
の様子なによりです。コロナ禍、大変でしょうが
頑張って下さい。おかげさまで、当方は元気に過
ごしております。皆様にもよろしくお伝え下さい。

◆萩原　敏夫
元気に過しています。
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◆箱崎　四郎
「巣ごもり」生活しながら、元気に過しております。

◆橋本　誠也
感染症のパンデミックは、その終息に少なくとも
3～5年はかかると言われているようですが、ま
さしくその様相を呈してきたようです。なんとか
フレイル状態にならない様にと努力しています。

◆橋本　忠明
小生相変らずです。

◆橋本　晴洋
脳梗塞の影響で体力が徐々に落ちて、身体障害者
の気持がわかるようになった今日この頃です。

◆長谷川　石雄
元気に過しております。

◆長谷川　昭二
昨年はコロナ禍の自粛生活に加え、21日間の入院
〈気管支断端瘻〉が重なり少し体力が衰えたようで
す。それでも入院中に次の句が出来ました。
“混沌のうつしよ整然と青田”  9階の病室よりの眺望
“点滴の音なく落ちて明易し ”  病室にて
俳句はボケ防止、暇つぶし、自己研鑽等に効用が
あるみたいです。これからも続けます。

◆八田羽　俊夫
無事過しています。

◆浜野　暉久
元気で働いていましたが、80才手前でついに病気
になり、3月中旬より入院となりました。会社は1ヶ
月間の休職で、元気になれば復帰の予定ですが、
無理な時は引退しノンビリ過ごす予定です。

◆早川　成昭
みなさんと同じに「コロナ」をうつされない。う
つさないために最大の注意をしている毎日です。

◆早坂　司
コロナワクチン接種し、早く終息を願っています。
元気でいますが余生を健康で楽しく全とうしたい
と願っています。

◆早坂　典男
8月には85才を迎えますが、若干 “足の歩み ”が
悪くなったものの、元気で過しております。

◆林　幹二
元気にやっています。

◆林　清明
年相応に元気にくらしております。

◆原　賢司
相変わらず鍬と鎌による昔のスタイルで畑仕事を
しています。暖冬の影響？スナックエンドウやタ
ラの芽を〈3/27〉食すことができました。今のと

ころ体は元気です。

◆原　誠二
四月下旬になり、すっかり春めき、私の散歩コー
スになっている近所の矢部池公園の桜も満開間近
です。公園の掲示板には桜の種類が10以上あり
河津桜、山桜、仙台しだれ桜等が見られます。

◆原　博康
元気にしています。

◆原田　節夫
84歳。老化は加速中。コロナ禍、隣近所の廃家電
を分解、その作り方を楽しみました。ヘチマ栽培
の依頼が入りました。一人は、たわし作り、一人
は美味しいとのこと。瓢箪は作りましたが、ヘチ
マは初めてです。

◆原田　忠義
昨年の3月以降、外出をひかえて、バス -電車の
利用は皆無。唯ひたすらに密をさけています。元
気です。

◆原田　光雄
元気に過しています。

◆樋口　宏
コロナ禍の中で近況報告は「元気です」と簡単に
答えられないのが現況です。毎日毎日がコロナの
危険に追われ、外に出る時はマスク、スーパーに
買物に出たり、医者通いの時も、消毒薬を持ち歩
いたり日々精神的な苦労をかかえている生活で「元
気です」の一言は中々出て来ません。主夫生活も3
～4年を経過しましたが、今夜の「おかず」は、明
日は何にするか「肉料理」「魚料理」「煮物」考え
る事に疲れを感じる今日この頃が私の近況です。

◆樋口　眞
コロナ第3波までは無事かわしております。ワク
チン待ち遠しい。

◆彦坂　浩司
コロナや花粉症の影響で、外出する事も無くなり
ました。気がついたら運動不足になり、体力が衰
え歩くのが不自由になる一歩手前です。

◆久野　徹
10年前のノートパソコンのHDDを SSDに交換
したら10数秒で立上る様になった。

◆日高　謙二
スキーシーズンが終ったのでこれからはゴルフ、
テニス、登山で楽しみます。

◆人見　光昭
元気で働いています。

◆日向　則子
コロナ禍、外出自粛しながら、それでも友達と
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LINE、電話でおしゃべり、切絵をしたりと、毎日
楽しく過しています。

◆日吉　勉
元気に過しています。

◆平川　次郎
この春も “社友会旅行 ”はもちろん小学校、高校、
大学の同窓会等すべて延期となり、又孫達も家に来
ず。妻と二人静かでわびしい生活を送っています。

◆平田　照男
コロナ禍自粛の中、趣味の音楽仲間とは、ZOOM
を使っています。遠方で今まで簡単には会えな
かった方でも自由に対応できるので、とても便利
でコロナ収束しても使いたい位です。皆様 !お体
大切にお過し下さい。

◆平沼　和郎
元気に過してます。

◆平野　博
元気でやっています。コロナ禍のため外出をひか
えています。

◆平林　宇一
コロナ禍、元気でやっております。

◆平林　正章
元気です !!※コロナでスキーも出来ません。

◆平林　実
元気でおります。変りはありません。

◆平間　政輝
コロナ対策から定年で始めたダンス、カラオケを
止め、覚えたストレッチをしながら家庭園芸を楽
しんでます、特に好きな果実が無事越冬して芽を
出してくれた時は美味な実を想像し感激してます。

◆比留川　明美
元気にしています。

◆比留間　義行
コロナにも負けず、元気で楽しくやっています。

◆廣岡　正
近づけないなあ。時間がないなあ。まあいいか。

◆廣岡　敏正
近頃始めた写真ですが、ニューヨークが生んだ伝
説の写真家ソール・ライター〈1923-2013〉の作
品にはまっております。ブレ・ボケ・荒々しさ・
躍動感。私のめざす方向付けが決まったような気
がしますね。写真って奥が深いですね。元気でやっ
ています。やっていきますよ !

◆福居　淳行
元気です。

◆福島　豊治
今まで万事に鈍感な体質と想っていたが、今年は

不愉快な花粉症になった。コロナ禍に伴う外出自
粛と、横浜市の8000歩／日以上のウォーキング
推奨値との相反する要請の中にあって、何とか元
気に暮らしています。

◆福寿谷　稔
元気です。

◆福田　芳道
コロナ感染者収束せず。趣味の旅行も町内会の活
動も自粛継続ですが元気にやっています !

◆福田　隆次
1月に妻が背骨を、私が右膝を痛め、今〈3月〉も
歩行に不自由しています。外出は18年目の高令車
に頼っております。

◆福本　文雄
外出が全く出来ない、あれもこれもいけませんで
は身動き出来ず、これは辛いね。この時季〈3月〉
寒暖差が激しかったので体調管理が忙しい、歳の
事も考えてノンビリ、ゴロゴロ暮している。体調
良好。

◆福山　隆
在宅勤務しています。

◆福山　枚彦
お蔭様で元気にしております。特に病気もなく、
コロナ禍の中ですが、地域の散策同好会に参加し、
歩いています。また、家内と月2,3度博物館・美
術館巡りをしております。お弁当持参で…。

◆藤井　敏由
パーキンソンと闘っています。週2日のリハビリ、
週5日間は、2000歩から、3000歩動き、夕食は
アルコール消毒しています。

◆藤沢　健一郎
新型コロナもあり制約も多くある中、不自由な生
活を余儀なくされていますがなんとか元気で頑
張っています。

◆藤田　朝海
コロナに気を付けながら元気にすごしております。

◆藤本　隆文
65歳を超え、この3月末を第2の人生の引き際と
捉え、あらためて心身をリフレッシュさせて、次
の新しい人生に進んでいきたいと思っています。

◆藤本　輝雄
元気に生活しております。

◆藤元　始
元気にしております。

◆藤本　義光
年相応に元気で過ごしております。コロナ禍の中、
自粛生活で1年以上外での飲み会ができず、時々
リモート飲み会を行っております。



41山武社友会会報　第107号

◆渕上　弘康
元気に過しています。

◆古川　和夫
膝の不調が気になりますが元気に過ごしています。

◆古川　髙
何とか元気にやっています。

◆古谷　重信
毎日元気に過しています。

◆保坂　正孝
元気です。将棋〈タブレット利用〉、ゴルフ。

◆星野　義和
趣味の家庭菜園とトレーニングジム通いで元気に
しています。

◆細見　孝雄
この5月で77歳、喜寿となります。私にとって7
の歳は人生の節目、今までに7つの明暗がありま
した。明るい方では、27歳で結婚。37歳で大阪
から東京渋谷へ転勤。大阪で12年、東京で23年
勤め、いい経験をさせてもらいました。そして67
歳の時は、東日本大震災、終の棲家を求めて東京
郊外の一軒家に落ち着きました。この先87、97
とハンドレッドに向ってゆっくりと人生を噛み締
めたいと思います。

◆細谷　卓司
コロナに気を付けながら、東京と京都で仕事を続
けています。早く自由に動ける日が来ることを願っ
ています。

◆細矢　徹夫
孫たちと元気を分かちあっています。

◆堀　貫太郎
コロナで静かにしています。が元気です。シニア
クラブ、観光ボランティア、郷土史会、グランド
ゴルフ等々参加活動しています。

◆堀川　明弘
元気にしています。

◆堀越　功
毎日元気に過ごしております。相変らず、雨の降
らない限りウォーキングを続けております、6000
～7000歩を基準にしております。

◆堀越　保
元気に過ごしています。コロナ禍の中、スティホー
ムで外出が制限され運動量が減ったので健康に不
安を感じ、買い物を兼ねて出来るだけ歩くように
しています。早く自由に活動が出来ることを祈る
ばかりです。

◆堀込　澄
元気にすごしています、歩くことを心掛けています。

◆本多　進
元気に過ごしております。

◆前川　輝雄
元気です、週3日程アルバイトで身体を動かして
おります。

◆前山　道明
長期自粛生活で、趣味の旅行にも行けず、TV〈地
デジ・BS・CS〉、ユーチューブも見飽き断捨離を
しようと思い立つも、手紙・写真・思い出の品々
は捨てきれず、作業は一向に進まず、諦めて桜満
開の季節に、ゴミの中で生活しています。

◆牧　英雄
元気で暮しています。

◆牧野　武司
何処へも行けず庭の手入れと畑仕事の毎日です
が、結構忙しく楽しんでいます。

◆正門　勝朗
元気に過しています。

◆間島　章
昨年、俳誌の「梶の葉」を立上げました。静岡県
内が中心ですが、他地区からも投句はできます。
御興味のある方、参加しても良いと思われる方、
是非一報下さい。

◆間嶋　均
元気に働いております。

◆眞下　昌三
身近かな様々の方に支えられ、ここまで来ました。
有難い部分に感謝です。

◆松澤　敏男
日々、健康に感謝しつつゴルフ、散歩など楽しん
でいます。

◆松永　芳雄
毎日を元気に過ごしています。

◆松本　一雄
元気に過しております。

◆松本　泰一
この3月末で6ヶ月間の造園科の職業訓練校を卒
業となり、4月1日よりパートにて役場採用の庭
園管理業務の勤務となります。

◆松元　忠雄
元気です。

◆松本　建夫
一昨年カナダに行き、意志疎通能力のなさを痛感
し、以来駅前留学を始めました。教材がすばらし
い。こんな機会が昔あったら、もっと上手くなっ
ていただろうと思いつつ、ちっとも進歩しません。
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◆松本　文夫
楽しみにしていたオリンピック聖火リレーがいよ
いよ始まりました。コロナの1日も早い収束とオ
リンピックの成功を心より願っています。

◆松本　美幸
コロナ禍の中、好きな海外旅行にも行けず残念で
すが、撮りためた写真やネット情報を使って動画
編集を行なう新しい楽しみを見付けました。その
土地の文化や歴史を改めて調べたり、適したBGM
を考えたり、より機能の高いソフトウエアを覚え
たりなかなか面白く時間の経つのも忘れます。

◆松本　保治
お蔭様で、充実した幸せな毎日を送っています。

◆松本　良一郎
睡眠障害無呼吸症候は、C-Papのお陰で、改善し、
快調に過ごせるようになりました。テニス、ゴル
フ、スキー、ダイビングも続けていけそうです。
ESCOも、まだまだ、続けられそうです。

◆丸山　一雄
カメラ片手に出掛けるには、とても良い季節にな
りましたが、このご時勢、なかなか出掛けること
が出来ない。早く自由に出掛けられることを祈り
つつ、毎日パソコン三昧で過ごしています。特に
健康には気を付けて。

◆三浦　勝雄
元気で過ごしています。

◆三川　敬夫
コロナ禍の収束が何時になるのか不安ですが、頗
る元気に過ごしています。

◆三澤　正弘
77才迄病気知らずでしたが脳機能障害となり5ヶ
月の入院生活を経験。“サンズの河 ”を渡りそこ
ねて我家に戻りコロナで入院生活も大変だったが、
関連する人達も大変でした。おつかれ様でした。

◆三島　通文
六本木でライブハウスを始めて4年です。昨年と
今年はコロナ禍で経営は苦しいですが頑張って続
けて行きます。店名『ホオキパスクエア』

◆溝口　修
喜寿を記念して珍なる自分史「自分流珍随想録」
〈A5版264頁〉を発行し、反響が大きかったので、
昨年秋Ⅱ〈A5版84頁〉を各100冊発行した。結果
的に終活の一つになるかな？食道ガンは順調、昨
年秋頃から毎朝約4.3キロを休まず歩けるようにな
り体調も良好。今年の花粉症は過去最高に辛い。

◆三田　誠
2月中旬に自転車でちょっとした溝にはまり転倒
し、救急搬送されて骨盤骨折と判明。2本のボル

トが増えて2カ月間の入院生活。いまリハビリの
最中ですが、衰えた筋力を戻すのにこの歳では大
変です。

◆三井　良夫
元気に過ごしております。

◆三津田　信男
元気です。一年が早いです。

◆南　文昌
元気に過しています。

◆三縄　賢司
コロナ禍ではあるが今年も桜が咲き誇っている。
東京五輪・パラリンピックの成功を応援しよう。

◆峯岸　誠一
変りなく元気に過しております。

◆峯田　忠光
日々元気に過しています。

◆宮川　武也
元気に過しています。

◆三宅　猛
元気です。

◆宮寺　啓介
元気に過ごしております。

◆宮原　登美男
昨年は病気〈癌〉で半年終えました。今はすっか
り元気です。仕事はこれを機会に終えました。し
ばらくは年金生活かな。暖くなったら、それなり
に活動しようかなって思ってます。皆様体を気を
つけて。

◆宮部　和彦
元気に過しています。

◆宮本　幸伯
現在も亀戸にある会社に週に2,3回通っています。
現在熱中症対策の機械を開発しています。元気で
やっています。

◆武藤　禎夫
今も大和寮跡の介護施設で働いており一昨年に介
護福祉士の資格を取得しました。しかし、昨年末
に体調崩し入院して以来、仕事の質・量とも減ら
しています。

◆武藤　裕行
StayHome中に始めた「#時を戻そう」の一つ。『趣
味で学ぶ天文学』に役立てば、そして考える楽し
さを味いたいと数学Ⅲの学び直し。やってみると
今頃やっとわかることが多い。
e.g. 階乗1!=1では0! は？、累乗1^0=1では0^0
は？〈電卓ではエラー〉
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逆関数 arctan x をテーラー展開し、x=1を代入す
るとπ /4=1-1/3+1/5-1/7+1/9-…となり数列の和
でπを計算できる。Excelで2万頁くらいまでやっ
てみると3.14159…と除々にπに近づいていくの
がわかる。面白い。
さて、昨年11月に天文宇宙検定1級を受験〈合
格率1%〉、結果は1問届かず不合格。でも準1級
の合格証をいただき、成績優秀者へのプレゼント
〈Vixenの双眼鏡〉もついてきた。

◆宗雪　浩
「喫煙は新型コロナウィルス感染防止に効果があ
る」ということが起こらないかなあ…なんて考え
ながらタバコを吸っています。

◆村　正司
4月から新年度の「大阪くらしの今昔館」登録する
も活動の予定ありません。コロナ自粛あけで「外
国人への日本語教室」はようやく再開されました。
尼崎市郷土史研究会、伊丹市博物館ボランティア
の会も新年度の活動始りました。昨年からのコロ
ナ太り解消できるか。

◆村田　進
元気に暮しております。

◆村松　和義
元気にしています。

◆村松　崇宣
昨年来のコロナ感染回避で、街から街への往来や
接触も希薄になってきた。良くも悪くも人と人と
の付き合いや情で仕事も動いた時代、長年出張で
駆け巡ったいろんな街で、多彩な人達と膝突き合
わせた人間臭さい熱き高度成長期の昭和があった。

◆村山　徹
2020年の海外旅行はすべて中止となり代わり大
型客船飛鳥の国内クルージングに2回参加しまし
たが定員の半分以下で他の乗船客の方々とも会
話も極力避けて少し寂しい航海でしたが新しく露
天風呂が出来て月をみながらの最高のお風呂でし
た。ヨットはまだ毎週乗ってます。

◆室井　宏一
元気でおります。

◆目崎　洋二
元気に過ごしています。

◆最上　丈夫
元気に過しております。

◆望月　清
製薬会社相手にコンピュータ法規制対応のコンサ
ルティング会社を持続しています。昨年春には時
の政府より持続化給付金なるものをありがたく頂
戴いたしました。その後、業績は急速に回復し3

月は年度末の納期に追いまくられていました。ふ
と気が付くと、WEB会議を月あたり10回ほどやっ
ていました。WEB会議…よいようなわるいような
…終日のコンサルティングは対面がいいですね。
接待される可能性もあるんで……

◆持丸　賢治
のんびりすごしています。

◆本橋　伸一
月2回ビールをのみながらのゴルフで元気です。

◆本柳　庄一
毎日元気で過しております。

◆森　勝明
お世話様です有難うございます。お陰様でゴルフ
を週1～2回と練習を週2回程を楽しんで居りま
す。リハビリをかねて。

◆守尾　周次
元気です。

◆森川　和彦
STAY HOMEを続けています。年金生活者もうん
ざりです。

◆森田　甚一
完全なコロナ対策の下、元気にソフトボールを楽
しんでおります。

◆森本　隆
元気で過しています。近辺の公園や散歩道を一日
一万歩を目指しコロナ肥りを防止しています。

◆保田　勝利
心臓手術後半年以上過ぎて体調も良くなってきた
ので野球を再開しようと思っています。

◆安田　幸男
散歩の毎日ですが、その途中、公園でダッシュの
練習をしたりしています。マスターズ陸上も5月
から試合がはじまります。今年はたくさん走れそ
うです。

◆谷田貝　武
週1回の買物、2ヶ月毎の通院。その他は我慢の
日々。その中でも元気にしています。

◆柳井　博文
出口の見えない自粛生活、今は我慢の時かも、外
出も少ない。

◆柳澤　彬生
元気に過しています。

◆柳澤　暎仁
元気に過してますが、あいかわらず医者通い、現
在5ヶ所の病院に通ってます。
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◆柳沢　裕文
元気に過ごしています。退職して今年で4年目な
りますが、今は旅行や同窓会等が出来なくて残念
です。

◆柳澤　正子
電車で遠くに行けず気持が沈みますが、毎朝1時
間の散歩をしている中で春の花や満開が待ち遠し
いサクラなど心が和む毎日を過しています。元気
です。

◆柳澤　靖
昨年末から今年にかけて入退院をくり返していま
したが、やっと今になって旅行も可能となりまし
た。皆様に再会できるのを楽しみにしております。

◆薮下　孝
新型コロナウィルスには参りました。1日も早く、
収束することを祈るばかりです。

◆山内　俊彦
元気に過ごしています。

◆山岡　昭康
生れ故郷で隠棲しています。時々東京の事を思い
出しています。

◆山木　一良
元気で StayHomeしてます。

◆山﨑　桂一
元気に過ごしております。

◆山崎　茂夫
元気で過ごしております。

◆山崎　省三
たまに1駅か3駅電車に乗る位で乗り物にほとん
ど乗らずに暮しています。

◆山下　勝博
同じ本を誤って購入し捨てるのが惜くてメルカリ
に出品。これが契機となりここ2ヶ月で100点を
越え、身の周わりが随分すっきりした。自分のも
とでは生かされないものが必要とする人に使って
もらえるのは良いことだ。先方には何故か北海道
や沖縄の方々が多く面白い。少し嵌っている。

◆山田　敏雄
コロナのため運動不足ぎみですが元気です。

◆山田　康章
毎日散歩に明け暮れています。この散歩の成果で
若干スリムになりました。〈笑）

◆山田　豊
・短歌を作ったり、読んだり…楽しんでいます。
・ベランダのプランターに花を咲かせています。

◆山西　寛人
元気に過ごしております。

◆山之井　正明
この1年は、生活品の買い出しや、たまのゴルフ
くらいの外出で、どこに無症状感染者がいるかわ
からないので、旅行や飲み会などイベントには、
なかなか行けないですね。無理せず日々過してい
ます。

◆山本　一男
永年呑み続けて85才。たまたま胸部検診の医者
が肝臓の形が気になると専門医を紹介。結果は慢
性アルコール性脂肪肝とのこと。肝臓の画像に脂
肪の粒を多数見るに至り、週2日の休肝日を余儀
なくされています。一応元気に過して居ります。

◆山本　晃義
元気に過しております。

◆山本　雅己
年相応、毎日元気に過しています。

◆山本　義人
今年1月コロナ禍で私が働いているディケアーの近
くの高齢者施設でクラスターが発生し、大騒ぎで
した。3月になるとコロナ禍も落着き平和な日々が
続いています。皆さん本当に気をつけて下さいね。

◆山本　隆一
元気にしております。

◆湯本　與四夫
元気に過ごしています。

◆余語　信一
武漢熱で迷惑をかけられ中国共産党に落とし前を
つけさせたい！一月に運転免許更新があり、高齢
者教習を受けた。運転は、毎日しているので問題
はないが動的視力を測られ年相応に落ちており、
へこんだ。

◆横須賀　敏夫
巣ごもり生活も限界です。ウォーキングの再開も
近そうなので楽しみにしております。

◆横山　英明
収束の気配が見えないコロナ禍で、持病の有る高
齢者を自覚して、ワクチンが変異株ウイルスにも
有効と確認される迄は、自粛生活を --- と思いな
がら健康に気をくばり、年令相応に元気で過ごし
ております。

◆横山　恭之
温暖化で草花の開花が早まり、コロナ禍で世の中
の IT 化が、加速されてきた昨今ですが昔ながら
の鉄道模型をもう暫く楽しみたいと思っています。

◆吉江　新一
コロナ禍、自由に外出も不可、人とも会えず、心
身ともにストレスが充満してますが、お蔭様で年
齢相応に元気で過しています。早期収束し皆様に
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お会いできることを期待しています。

◆吉岡　輝夫
巣ごもりで始めたフライトシュミレーションゲー
ム。想像以上に手強い代物です。英語版しかも専
門用語が多すぎ、辞書をひいても理解できず強引
に離陸はできるものの着陸は失敗続き。ストレス
耐力が付き、免疫力アップにつながるとよいので
すが。

◆吉岡　洋三
相変らず、運動と読書です。今のところ、無事健
康にすごしています。

◆吉川　金宏
体力の衰えを感じつつ畑仕事などしながら元気に
過ごしています。

◆吉川　忠夫
会員の皆様、お元気ですか。私は今年9月88才に
なりますが健康に恵まれ元気に過しています。皆
様のご多幸を心から願っています。

◆吉田　新介
元気です。

◆吉田　忠弘
元気に過ごしています。

◆吉田　雅秋
最近は毎年畑を拡大しさらに広く大きくしてます。
拡大するたび体の負担も増して、体力の限界を考
えそろそろ小型耕運機の力を借りるようにと思うこ
のごろですが？体力の続くまで頑張るつもりです。

◆吉浜　晴巳
昨年は新型コロナの影響で、審査件数が減るもの
と思っていましたが、リモート審査が多く忙しい
年でした。今年もリモート審査が多くなりそうで
す。意外と疲れます。

◆吉村　英夫
ボチボチやっております。

◆吉本　幸生
元気にしています。

◆和井内　三郎
5月1日で101才になりますまず元気です。

◆若野　浩志
変りなく元気に過して居ります。

◆若林　幹夫
年相応に何とか頑張っています。

◆若松　郁夫
コロナウィルスの影響で、ISOに関するコンサル
タント業務は、少人数、短時間での対応となって
いて、また顧問をしている中国・上海の地元企業

へは入国後2週間の隔離があるため、出かけられ
ない状況となっています。

◆若山　計夫
自分は、まずまずの体調ですが、家内が不調で、
二人揃って健康である事の大切さが、今頃気が付
いているこの頃です。

◆和田　矩一
「吉田松陰に倣って全国行脚」は、2020年よりずっ
と中止で、いつ頃より再開できるか分かりません。
町内会会長としての運営も従来と異なるやり方を
しなければならず、ストレスが溜ります。早く新
型コロナウィルスの問題が終息することを願って
おります ----。

◆和田　実
新型コロナのため在宅勤務、休業のくり返えしの
1年でした。外飲みもせず変化ない日々も飽きま
すのでゴルフに行きましたが、大変混んでました。
当面は安全第一を心掛けます。

◆渡辺　勲
毎日、元気で過ごしています。

◆渡辺　聰
今年86才になるが、未だ全日本ベテランテニス
大会出場を目差しテニスは続けている。しかし量
も減っているし、疲れ易く回復が遅い。コロナの
為に昨年の全日本及び他の大会も中止となり、公
式試合は一試合も出来なかった。今年は男子85
才ダブルスの出場者が少なく、もう2大会が中止
となり、不安である。脚力も感覚も急激に鈍化し
て来ており、最後の年となりそう。

◆渡邉　忠男
今だにイベントも延期。中止。で今年8月のオリ
ンピックに期待しています。社友会の旅行も中止
ですか、残念。私は相変らず余生を楽しんでます。

◆渡辺　宏
元気にやっております。

◆割田　旻
元気に過しています。



１． 『親睦旅行の報告』お休みと FTC新棟建設について 
新型コロナウイルスの影響により恒例の 5月の親睦旅行は一旦秋へ延期とし、感染
状況の推移を見守ることとなりました。これに伴い 7月号会報の『親睦旅行の報告』
コーナーはお休みとさせていただき、代わって新しく生まれ変わる藤沢テクノセン
ターの第一建物の想い出や新棟の役割を紹介させていただいております。
※ FTC…藤沢テクノセンター

2． 第 40回社友会総会開催予定【2021年 11月 26日 ( 金 )】 
来年度（2022 年度）の「山武社友会」定時総会を 11月 26 日（金）に予定して
おりますので、ご案内致します。一方で、このご案内を作成している現時点（6月
初旬）では、残念ながら新型コロナウイルス変異型の感染者が急増して予断を許さ
ない状況にあり 11月末の状況が見通せません。
今後のワクチン接種の進捗による効果を期待しつつ、総会の取扱いについては 10
月中旬に改めてご案内させていただきます。
会員の皆様がお元気でお会いできることを楽しみにしております。

・日時　令和 3（2021）年 11月 26日　13時 30分～
・場所　ホテル横浜キャメロットジャパン（横浜駅西口　徒歩 10分）
・詳細・参加確認は、10月中旬に改めてご案内します。

3． 本会報に「近況報告ハガキ」は同封しておりません 
「近況報告ハガキ」は、今秋に「総会のご案内」と併せて会員の皆様に送付します。
近況はその際にお知らせ下さい。

4． 各種パンフレットを同封します 
・森トラスト・ホテルズ＆リゾーツ株式会社
・株式会社全国儀式サービス
・アズビルトレーディング株式会社

   事務局からのお知らせ

2020年12月1日現在　870名（前回106号会報誌報告）　2021年 5月31日現在　866名

会員の異動状況
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